

Miércoles 01 de Junio de 2011

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Pide Rivera deuda por 200 mdp

Con un crédito de 200 millones de pesos, el Cabildo de Puebla aprobó modificaciones presupuestales para que el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, disponga de 2 mil 953 millones de pesos para el Ejercicio Fiscal. (El Sol de Puebla)



En Puebla fracasaron los programas sociales

Puebla ocupa el tercer lugar a nivel nacional con mayor pobreza y el cuarto menor índice de Desarrollo Humano, lo que es un claro indicativo de que han fracasado los programas sociales del gobierno, ocasionando que la brecha entre ricos y pobres es cada vez más amplia. (Heraldo)



Al banquillo, 40 exalcaldes

El Congreso del estado tiene en la mira a 40 exalcaldes que han sido denunciados por malos manejos, así lo adelantó el presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, quien aclaró que no habrá revancha política contra ellos. (Síntesis)



Se agudiza conflicto entre Rivera y Alcalá

En sesión extraordinaria de Cabildo se aprobó por unanimidad iniciar el proceso para solicitar una línea de crédito para el ayuntamiento de Puebla por 200 millones de pesos, lo que incrementará hasta en 900 millones de pesos la deuda histórica de la administración municipal. (Intolerancia Digital)



Irregularidades de Blanca disminuyen a 700 millones

Tras corregir el yerro aritmético e inconsistencias, el Cabildo capitalino aprobó anoche el reporte de las observaciones a la administración de Blanca Alcalá Ruiz, mismas que se redujeron de 2 mil millones de pesos a 700 millones. Además de equivocarse en sus sumas y tomar 4.3 millones por 439 millones, el despacho contable había incluido los 700 millones de deuda bajo el argumento de no ser reportados a Hacienda. (Cambio)



Puebla, 3er lugar nacional en nivel de pobreza: UIA

En un estudio de universidades jesuitas en 10 países de América Latina, se reveló que en México a 21% de la población se le dificulta el acceso a estudios de posgrado y empleos bien remunerados. (Milenio)



Prohíbe la SEP las cuotas para viajes y obras

La Secretaría de Educación Pública (SEP) ordenó, mediante un oficio, a las 13 mil escuelas de educación básica y media superior de la entidad que los directores escolares terminen con las colectas extraordinarias que se realizan dentro de los planteles, bajo el pretexto de organizar viajes educativos y mejoras en la infraestructura. (La Jornada de Oriente)



Standard & Poor's certifica finanzas sanas en la BUAP

La firma Standard & Poor's entregó hoy a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla un reconocimiento por contar con finanzas sanas, promover la transparencia institucional, el mejoramiento de la calidad y mostrar eficiencia en sus procesos financieros. (La Opinión)

SINFRONTERAS

Finanzas sanas y transparencia en la BUAP: Standar & Poor's

La firma Standar & Poor's entregó hoy a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla un reconocimiento por contar con finanzas sanas, promover la transparencia institucional, el mejoramiento de la calidad y mostrar eficiencia en sus procesos financieros. (Puebla sin Fronteras)



Miércoles 01 de Junio de 2011

TITULARES DIGITALES



Regidores recortan 1,300 mdp de daño patrimonial a Blanca Alcalá

Con un recorte del presunto daño patrimonial de 1 mil 986 a 700 millones de pesos, este martes los integrantes del Cabildo de Puebla aprobaron el dictamen de entrega-recepción de la administración municipal y citaron a comparecer a 17 funcionarios de la administración de Blanca Alcalá Ruiz para que aclaren las supuestas irregularidades detectadas en el trienio pasado. (e-consulta)



Crimen organizado intenta apoderarse de regiones ante transición de gobierno: Guevara

El Secretario de la Comisión de Seguridad del Congreso Local, Filiberto Guevara González reveló que tras la transición gubernamental la delincuencia organizada ha tratado de apoderarse de algunas regiones de la Entidad. (Periódico digital)



Blanca Alcalá de precampaña por Izúcar

La exalcaldesa del municipio de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, anunció su intención por contender internamente para lograr la candidatura a la senaduría por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). Al encabezar el llamado "Encuentro Ciudadano" con representantes de diferentes sectores de la región. (Contraparte)



Abasto de agua será estrategia pro campo del sexenio

La administración de Rafael Moreno Valle ha detectado un problema común en todas las regiones del estad la falta de aqua, por ello la inversión en el campo será sin precedentes. (Imagen Poblana)



Notables de Izúcar exigen reapertura de El Dragón

Empresarios, médicos, abogados y comerciantes reconocidos del municipio piden al edil en una carta que deponga su actitud de oponerse al reinicio de actividades de la fábrica. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Dan a niños de DF más horas-clase

A partir del próximo ciclo escolar, alumnos de 199 escuelas públicas del DF de nivel preescolar y básico tendrán dos horas más de clases al día. (Reforma)



Pactan partidos blindaje antinarco

Madero, del PAN, llamó a evitar que el tema de la seguridad sea utilizado con fines políticos, pero advirtió que tampoco debe representar una patente de impunidad para candidatos. (El Universal)



Reformas, después de los comicios: partidos

Dirigentes de PRI, PAN y PRD acuerdan que a fin de no detener toda una enmienda legal en materia laboral, hacendaria o política, avanzarán en temas en los que haya consenso y dejarán encorchetados los demás. (Milenio)



A decir de Cordero, México ya no es un país pobre

México dejó de ser un país pobre "hace mucho tiempo", afirmó este martes Ernesto Cordero Arroyo, secretario de Hacienda, en reunión con empresarios en San Luis Potosí. (La Jornada)

Inseguridad inhibe las corresponsalías

EL ECONOMISTA Las pequeñas tiendas y comercios en todo el país se muestran interesados en ser corresponsales bancarios de alguna institución financiera, principalmente en los municipios rurales. (El Economista)



Miércoles 01 de Junio de 2011



México, un país de renta media: ONU y BM

El secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, explicó que estudios del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo y del Banco Mundial ubican a México como un país de renta media. (El Financiero Digital)



Nada personal de SCT contra Slim: Arturo Elías

Tras la negativa por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) de modificar el título de concesión de Teléfonos de México, no hay ninguna decisión política, ni nada personal en contra del ingeniero Carlos Slim, aseguró Arturo Elías Ayub, director de Alianzas Estratégicas, Comunicación y Relaciones Institucionales de Telmex. (Crónica)



Van partidos e Iglesia contra la narcopolítica; buscan claridad en las elecciones de 2011 y 2012

PAN, PRD y PRI acuerdan un plan conjunto para evitar que el dinero sucio financie actos políticos y que la justicia sea usada como bandera electoral. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Sintesis

SINTESIS

· Restaurarán la catedral poblana

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, realizó un recorrido por la fachada, interior y exteriores de la infraestructura que conforma la catedral poblana. Acompañado del presidente municipal, Eduardo Rivera, del equipo de restauradores y encargados de la iglesia catedral Basílica de nuestra señora de la inmaculada Concepción de la arquidiócesis de Puebla, el líder de la grey católica mostró el estado de la misma antes de que inicien las labores de restauración. (Redacción 04:52)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94543/Restauraran-la-catedral-poblana

CMBIO

CAMBIO

Autoriza Cabildo aumento de deuda hasta 900 mdp

El gobierno de Eduardo Rivera Pérez contratará una nueva deuda hasta por 200 millones de pesos, por lo que los pasivos del Ayuntamiento de Puebla podrían ascender a los 900 millones de pesos. Sin embargo, de acuerdo al tesorero municipal, Arturo Botello, la ciudad de Puebla no corre riesgo financiero, ya que las certificadoras crediticias mantienen a Puebla con una calificación aceptable para adquirir más empréstitos. El dictamen que aprobó el Cabildo capitalino estipula que el pasivo que adquirirá Rivera Pérez será finiquitado hasta en un lapso de 15 años, pero en el documento sólo se menciona que el tesorero municipal debe hacer las propuestas de las bancas que brinden las tasas de interés más bajas. (Yonabad Cabrera s/foto 04:59)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-010611-yon-autoriza-cabildo-aumento-dedeuda-hasta-900-mdp.php

CAMBIO

Instalan mesa de trabajo para definir límites territoriales

Los alcaldes de Puebla y San Andrés Cholula, Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa Martínez, asistieron al Congreso del estado para la Instalación de la Mesa de Trabajo para la Definición de los Límites Territoriales entre ambas demarcaciones. Al respecto, Rivera Pérez informó que la instalación de la mesa se deduce de la petición que hace unos días se hizo en el marco de la firma de servicios públicos entre los municipios mencionados. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:01)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-310511-luz-instalan-mesa-de-trabajo-para-definir-l-mites-territoriales.php



Miércoles 01 de Junio de 2011



LA JORNADA DE ORIENTE

Anuncia Rivera que se enfocará en el "rescate" de la Catedral de Puebla

Mientras que la ciudad de Puebla luce cada vez más deteriorada por la falta de mantenimiento en calles y avenidas, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez anunció que se enfocará al mantenimiento y rescate de la catedral de la Angelópolis que a decir del edil, es "el edificio más importante de toda la ciudad". Ayer por la mañana, el edil realizó con sigilo un recorrido por este inmueble. Funcionarios de la Coordinación de Comunicación, Fernando Cortés y Diana Morales, primero negaron la presencia del edil y luego, dijeron que: "iEs una reunión privada!". (Javier Puga s/foto 05:14)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/mun205.php

LA JORNADA DE ORIENTE

• Recibe el edil angelopolitano autorización para una deuda por 200 mdp

En medio de descalificaciones, insultos y atropellos hacia los regidores de oposición, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consiguió su objetivo de "resolver" los problemas que le representaban la modificación al presupuesto de este año, así como la aprobación del dictamen del proceso de entregarecepción de la gestión de Blanca Alcalá, por lo que podrá viajar sin problemas a España este fin de semana. No sólo eso: los regidores que le son afines también le autorizaron la contratación de un crédito por 200 millones de pesos con Banobras, una de las instituciones que cobra los más altos intereses por el dinero que presta. (Javier Puga s/foto 05:15) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/mun307.php



PERIODICO DIGITAL

• Los tres niveles de gobierno se suman a la restauración de los daños en la Catedral

La Catedral de Puebla presenta desperfectos en instalaciones eléctricas, filtraciones de agua, falta de colocación de impermeabilizantes y polilla que carcome los marcos de los cuadro, por lo que autoridades de los tres niveles de gobierno y eclesiásticas realizaron un recorrido por este lugar para iniciar las valoraciones de los daños. Al recorrido se sumó el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez con el propósito de que la administración junto con el Instituto Nacional de Antropología e Historia, gobierno estatal, sector turístico y empresas privadas aporten (Erika López Sánchez c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132363:los-tres-niveles-degobierno-se-suman-a-la-restauración-de-los-daños-en-la-catedral&Itemid=534



IMAGEN POBLANA

Eduardo Rivera cambia cigarros por manzanas

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, encabezó el inicio de actividades del Día Mundial sin Fumar, que contempla la promoción de la campaña "Te explico con manzanas como dejar de Fumar" la cual busca generar conciencia entre la población sobre los riesgos de este padecimiento y evitar el consumo de tabaco en la capital durante 24 horas. Durante el evento que se llevó a cabo en el zócalo de la ciudad, el Alcalde poblano dio a conocer que actualmente en México mueren diariamente 167 personas producto de padecimientos relacionados al tabaquismo, mientras que la edad de inicio de consumo experimental es a partir de los 10 años de edad. "Estas estadísticas nos reflejan la necesidad de concientizar a los jóvenes sobre las consecuencias del consumo de tabaco y si bien no es competencia del Gobierno Municipal, si es de su incumbencia establecer mecanismos que garanticen la salud de la población", asequró. (Redacción s/foto 04:47)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105649&articulo=Eduardo%20Rivera%20cambia%20cigarros%20por%20manzanas



Miércoles 01 de Junio de 2011



CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Amozoc reclama 3mdp de impuestos que paga a Puebla

Los habitantes cuando hacen un trámite acuden a donde les queda más cerca, Amozoc o Puebla, así también pasa lo mismo con los servicios públicos, la gente acude a la capital a pagar los impuestos porque le queda más cerca, pero los servicios los proporciona Amozoc, como recolección de basura, seguridad pública, alumbrado, pavimentación de calles y agua potable. La alcaldesa Rosa Elva De Ita Marín, dijo que el problema le fue planteado al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien instruyo firmar un acuerdo con el gobierno municipal de Puebla y su presidente, Eduardo Rivera Pérez, enfocado a darle solución al conflicto limítrofe y terminar con la confusión que perjudica sobre todo a los ciudadanos. (José Luis Moctezuma s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Amozoc-reclama-3mdp-de-impuestos-que-paga-a-Puebla-&id=37184

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Minimiza Rivera daños en Catedral

Luego de un recorrido que hizo este día con el arzobispo Víctor Sánchez Espinoza y con peritos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el munícipe expuso que se detectaron algunos problemas en la instalación eléctrica, además de filtraciones de agua. Pero dijo que las reparaciones deben ser cubiertas tanto por autoridades federales y estatales, como por empresarios, sin señalar a su administración, pero por su parte hizo un recorrido para revisar las condiciones del templo ubicado en avenida 16 de Septiembre. En entrevista afirmó que se inspeccionaron cuadros, puertas, marquetería, infraestructura y marquetería, para lo que concluyó que se requiere de una fumigación y de una intervención a las pinturas. Sin embargo indicó que aún no existe un presupuesto para esas reparaciones. (Valeria Baldo Cruz s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Minimiza-Rivera-danos-en-Catedral&id=37182

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Evade Rivera reparar daños en Catedral

Todavía no existe un proyecto para el mantenimiento integral que requiere la Catedral de Puebla, pese a que desde el año pasado se dieron a conocer 18 fisuras en la nave principal del monumento, expresó el edil Eduardo Rivera Pérez, tras asegurar que no son daños graves los que presenta el templo y hasta el mes de septiembre estará el proyecto. Luego de un recorrido que hizo este día con el arzobispo Víctor Sánchez Espinoza y con peritos del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), el munícipe expuso que se detectaron algunos problemas en la instalación eléctrica, además de filtraciones de agua. (Valeria Baldo Cruz s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Evade-Rivera-reparar-danos-en-Catedral&id=37183

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

• Se agudiza conflicto entre Rivera y Alcalá

En sesión extraordinaria de Cabildo se aprobó por unanimidad iniciar el proceso para solicitar una línea de crédito para el ayuntamiento de Puebla por 200 millones de pesos, lo que incrementará hasta en 900 millones de pesos la deuda histórica de la administración municipal. Al respecto, el edil Eduardo Rivera Pérez indicó que una vez autorizada esta solicitud, la Tesorería se dará a la tarea de buscar las mejores condiciones crediticias, ya sea en la banca comercial o en el propio Banobras. (Alejandro Camacho c/foto 04:55)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74396



Miércoles 01 de Junio de 2011

CMBIO

CAMBIO

• Aprueban modificación del presupuesto municipal

Luego de aprobar las modificaciones al presupuesto del Ayuntamiento de Puebla para incrementar 361 millones de pesos, el alcalde Eduardo Rivera Pérez dispondrá de casi 3 mil millones de pesos para ejercer en su primer año de gobierno; dicha cifra fue producto de diversos ahorros y excedentes de la administración anterior. La ampliación al presupuesto que dejó Blanca Alcalá Ruiz para que ejerciera el munícipe panista es del 49 por ciento, por lo que los recursos de los que dispondrá Rivera Pérez pasarán de 2 mil 591 millones de pesos a 2 mil 953 millones de pesos. (Yonabad Cabrera s/foto 05:00)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/ciudad/ciu-010611-yon-aprueban-modificaci-n-del-presupuesto-municipal.php

MILENIO

MILENIO

Amplían a 3 mil 885 mdp el presupuesto

Con la ausencia de la bancada PRI-PVEM, el cabildo aprobó por unanimidad el dictamen del Proceso Entrega-Recepción que se enviará al Congreso para investigar un posible mal manejo de 700 millones de pesos, integrados en alrededor de 384 observaciones. El documento contendrá 39 observaciones bajo reserva, correspondientes a la deuda superior a 400 millones heredada por el gobierno de Blanca Alcalá y alrededor de 700 millones por los litigios en curso contra las empresas ICA e ITO; de modo que la cifra final superaría los mil 800 millones, acusados inicialmente. (Guillermo Castillo c/foto 05:26) http://impreso.milenio.com/node/8967899

LA OPINION

OPINION

Realiza SMDIF campaña para detectar cáncer cérvicouterino en las mujeres poblanas

El Sistema Municipal DIF dará consultas gratuitas hasta el 3 de junio para detectar oportunamente el cáncer cérvicouterino en todas las mujeres que ya han iniciado su vida sexual, con un horario de 8:00 a 13:00 horas en la Unidad Médica Integral del organismo. Así lo indico Zuleyka Munive Mendivil, ginecóloga de la institución al señalar que durante esta semana se pretende atender al menos a 50 mujeres con la toma de Papanicolaou y Colposcopia, estudios que pueden detectar en un 95 por ciento si existe o no una lesión pre-maligna. (Redacción s/foto 05:39)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45744



E-CONSULTA

• Realiza Smdif campaña para detectar cáncer cérvico uterino

Así lo indico Zuleyka Munive Mendivil, ginecóloga de la institución al señalar que durante esta semana se pretende atender al menos a 50 mujeres con la toma de Papanicolaou y Colposcopia, estudios que pueden detectar en un 95 por ciento si existe o no una lesión pre-maligna. "El estudio de Papanicolaou es una prueba tamizaje que es muy sencilla, sólo consiste en la toma de las células del canal cervical con un cepillo. Para esto necesitamos que las mujeres acudan sin haber tenido relaciones sexuales ni estén menstruando", explicó. (e-consulta s/foto 04:45)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9907:realiza-smdif-campaña-paradetectar-cáncer-cérvico-uterino&Itemid=332



Miércoles 01 de Junio de 2011



IMAGEN POBLANA

Ofrece SMDIF consultas vs cáncer cérvicouterino

El Sistema Municipal DIF (SMDIF) dará consultas gratuitas hasta el 3 de junio para detectar oportunamente el cáncer cérvicouterino en todas las mujeres que han iniciado su vida sexual, con un horario de 8:00 a 13:00 horas en la Unidad Médica Integral de este organismo. Zuleyka Munive Mendívil, ginecóloga de la institución, señaló que durante esta semana pretenden atender al menos a 50 mujeres con la toma de Papanicolaou y Colposcopia, estudios que pueden detectar en un 95 por ciento si hay una lesión pre-maligna. (Redacción s/foto 04:47) http://www.imagenpoblana.com/index1.php



RETO DIARIO

• Realiza Smdif campaña para detectar cáncer cérvico uterino en las mujeres del municipio

El Sistema Municipal DIF dará consultas gratuitas hasta el 3 de junio para detectar oportunamente el cáncer cérvico uterino en todas las mujeres que ya han iniciado su vida sexual, con un horario de 8:00 a 13:00 horas en la Unidad Médica Integral del organismo. Así lo indico Zuleyka Munive Mendivil, ginecóloga de la institución al señalar que durante esta semana se pretende atender al menos a 50 mujeres con la toma de Papanicolaou y Colposcopia, estudios que pueden detectar en un 95 por ciento si existe o no una lesión pre-maligna. "El estudio de Papanicolaou es una prueba tamizaje que es muy sencilla, sólo consiste en la toma de las células del canal cervical con un cepillo. Para esto necesitamos que las mujeres acudan sin haber tenido relaciones sexuales ni estén menstruando", explicó. (Redacción c/foto 04:49)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Realiza-Smdif-campana-para-detectar-cancer-cervico-uterino-en-las-mujeres-del-municipio&id=20084

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

LA OPINION

OPINION

• Realizará APREPSAC segunda muestra gastronómica a favor del SMDIF

El próximo 2 de julio se realizará una muestra gastronómica en la que participarán más de 80 empresarios restauranteros en el centro Comercial Vía San Ángel quienes expondrán al público alrededor de 150 platillos típicos poblanos, así lo dio a conocer el presidente de la APREPSAC, Arturo Delgado Ramírez. En rueda de prensa el presidente de la asociación explicó que los boletos tiene un costo de 200 pesos por persona, pretenden vender más de mil 100, donde los asistentes podrán degustar hasta 10 platillos por persona. (Pilar Pérez s/foto 05:38) http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=45741



PERIODICO DIGITAL

• Exlideresa de locatarios del Bazar La Piedad acusa a Pablo Montiel de destituirla

La líder depuesta del Bazar La Piedad, Marisela Reyes Rosete acusó al secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana de promover la revuelta en este tianguis para quitarle el control de los agremiados. Con lágrimas en los ojos, dijo que el área de gobernación asesora el grupo de Fabiola Abrego Flores, líder del comité provisional del bazar, para que realicen el procedimiento jurídico que establece la ley y proceda su destitución. En rueda de prensa, anunció que este jueves acudirá a la Asamblea convocada a las tres de la tarde por el grupo opositor para verificar que el nombramiento de los nuevos representantes se realice de forma democrática, para lo cual solicitó al presidente de la Comisión de Seguridad en el Congreso del Estado, Héctor Alonso Granados, envíe policía este día para resguardar el orden. (Erika López Sánchez c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132361:exlideraza-de-locatarios-del-bazar-la-piedad-acusa-a-pablo-montiel-de-restituirla&Itemid=534



Miércoles 01 de Junio de 2011

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Anoche hubo sesión de Cabildo en el Ayuntamiento de Puebla; va a solicitar el alcalde Eduardo Rivera Pérez una línea de crédito por 200 mdp con lo cual la deuda del Ayuntamiento de extendería a 900 mdp.
- En esta sesión de Cabildo se determino que serán 15 los exfuncionarios municipales que van a comparecer ante la Contraloría, destacan Gabriela Gracia Maldonado, Jorge Rodríguez y Morgado, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, Blas Villegas Lara, Ernesto Ramírez y Edgar Chumacero, entre otros.
- La Comuna va a llevar a cabo el Foro Ciudadano Revívelo; esto en Atlixco donde se hará una revisión a los edificios históricos de la zona.



Fernando Crisanto y María López Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

• En Sesión extraordinaria de Cabildos se aprobó por unanimidad solicitar una línea de crédito para el Ayuntamiento de Puebla por 200 mdp este año, lo cual incrementa hasta en 900 mdp la deuda histórica de la administración municipal.



Carlos Martín Huerta Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- En Amozoc dicen tener problemas con los limites territoriales, pero en el caso de Puebla están perdiendo tres millones de pesos así lo dijo ayer su alcaldesa.
- Baja la respuesta por parte de la ciudadanía en el intercambio de cigarros por manzanas en el zócalo.
- En el tianguis acusan al gobierno municipal de agredir a los viejos lideres, esto por que ya salieron a defenderse.



Iván Mercado Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

• El ayuntamiento de Puebla destinara recursos por el orden de 25 millones de pesos para la rehabilitación de mercados en un programa denominado peso a peso que por cada peso que aporten los locatarios el ayuntamiento portara una cantidad similar así lo revelo el secretario de Desarrollo Económico Pedro Ocejo



Mary Loly Pellón Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

• El Ayuntamiento de Puebla pretende conseguir recursos extraordinarios por el orden de los 400 millones de pesos para la construcción del "Teatro Contra las Adicciones".



Miércoles 01 de Junio de 2011

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO



EL SOL DE PUEBLA

• Apoya Moreno Valle a menores talentosos

Un grupo de 12 niños y jóvenes poblanos se irán a Bratislava, Eslovaquia, a representar a la ciudad en la XII Expo Ciencia Internacional 2011 en el mes de julio. Ellos son tanto de instituciones públicas como probadas, y son menores con potencial para el aprendizaje de esta área, y fueron beneficiados con un cheque de 25 mil pesos como parte de un apoyo para este viaje. En el evento, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, subrayo que dentro de los objetivos de su gobierno esta poner a Puebla en la vanguardia educativa, pues se tiene extraordinario potencial. (Flor E. Martínez Pág. 9A c/foto)

EL SOL DE PUEBLA

• Captan a docentes remarcando respuestas de prueba Enlace

Mientras el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, declaraba que no se registraron irregularidades en la aplicación de la Prueba Enlace y que solamente 17 escuelas no la llevaron acabo, profesores de la Corde Oriente rellenaban y aparentemente cambiaban las respuestas del examen contestado por los estudiantes. Sin la observación de otros testigos borraban y remarcaban las hojas de respuesta aunque la SEP, en un comunicado nocturno aseguro que el procedimiento esta apegado a la normatividad nacional. (Flor E. Martínez 10A c/foto)

Sintesis

SINTESIS

• El Planetario reabrirá en 2012

El Planetario abrirá sus puertas nuevamente el próximo 5 de mayo de 2012, así lo adelantó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, pues formará parte del proyecto para la conmemoración del 150 aniversario de la batalla de los Fuertes de Loreto y Guadalupe. demás, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, acompañado del secretario Luis Maldonado, entregó apoyos a la delegación que participará en la Décimo Tercera Expo Ciencias Internacional 2011, a celebrarse en julio próximo en Bratislava, República de Eslovaquia. (Leticia Gutiérrez c/foto 04:50)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94642/El-Planetario-reabrira-en-2012

SINTESIS

• Denunciados 40 exediles por malos manejos

El Congreso del estado tiene en la mira a 40 expresidentes municipales que han sido denunciados por malos manejos, así lo adelantó el presidente de la Comisión Inspectora, Mario Riestra Piña, quien dejó en claro que no habrá revancha política contra ellos porque actuarán apegados a la ley. En entrevista, dio a conocer que son decenas de expedientes que han llegado a la Comisión y han sido remitidos al Órgano Superior de Fiscalización (OSF), lo cual también, sostuvo, no significa que todos sean culpables, y por tanto trabajarán de manera imparcial. (Elizabeth Cervantes c/foto 04:51)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94641/Denunciados-40-exediles-por-malos-manejos

SINTESIS

• PRI, PAN, PRD dejarán de lado las diferencias

Los líderes de PAN, PRI y PRD avalaron dejar a un lado las diferencias políticas y de campaña para avanzar en coincidencias y sacar adelante las grandes reformas legislativas que requiere el país, como la laboral, hacendaria, política y de seguridad. Tras una reunión, cada uno de los dirigentes informó por separado los acuerdos alcanzados, donde destacó avanzar también en la designación de consejeros electorales y blindar los próximos comicios locales y federales para que no penetre el crimen organizado en las contiendas y no se haga uso de la justicia con fines político electoral. (Redacción s/foto 04:53)

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/94633/PRI-PAN-PRD-dejaran-de-lado-las-diferencias



Miércoles 01 de Junio de 2011

*"*tolerancia

INTOLERANCIA

Vaticina Aréchiga intenso período de sesiones

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, anunció que durante el segundo período ordinario de sesiones discutirán los temas de Reforma Electoral, Transparencia, Educación, Reforma Interna electoral, además de algunas que presentará el PRI. Durante la sesión de la junta preparatoria en el Congreso, confió en la palabra de sus compañeros legisladores para sacar adelante los temas y los acuerdos que a Puebla le interesan, ya que todos están comprometidos en eso. (Francisco Sánchez c/foto 04:56) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74397

INTOLERANCIA

· Muchas cosas se hicieron mal en el pasado: Rivera

El empresario Alfredo Rivera Espinosa fue nombrado presidente del Instituto de Política Empresarial (IPE). En su primer mensaje al frente de esta organización, Rivera Espinosa efectúo una dura crítica al papel que jugó el PRI cuando estuvo en el poder: "Muchas cosas se hicieron mal en el pasado". Alfredo Rivera afirmó que el PRI posee una oportunidad al ser oposición para remendar sus errores y llamó a los priistas a escuchar atentamente el mensaje que el electorado envío al tricolor en julio pasado cuando perdió la gubernatura del estado y la capital, así como la mayoría del Congreso. (Mario Martell 04:57)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74398

INTOLERANCIA

No nos dieron línea para apoyar a Cordero: Riestra

Al coordinador de los legisladores del PAN, Mario Riestra Piña, lo tienen sin cuidado las críticas que la dirigencia estatal del PRI ha realizado sobre las actividades políticas del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, que la semana pasada recibió el espaldarazo de un grupo de connotados miembros de Acción Nacional. El coordinador de la bancada blanquiazul en el Congreso descartó que haya recibido "línea" de Los Pinos o de Casa Puebla para respaldar las aspiraciones políticas del secretario de Hacienda. (Mario Martell c/foto 04:58)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=74400

CMBIO

CAMBIO

Exhibe Aréchiga, otra vez, su nulo control del Congreso

El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, demostró una vez más la nula ascendencia que tiene sobre los grupos parlamentarios que integran el Congreso, pues aunque ayer anunció que este día sería presentada la iniciativa para reformar el Legislativo, los diputados del PRI, PAN y el Partido Verde echaron abajo la propuesta del panalista. En entrevista, Aréchiga Santamaría declaró que "muy probablemente" la iniciativa para modificar la Ley Orgánica y el Reglamento del Congreso sería presentada en la primera sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, incluso, dijo que la Gran Comisión no desparecería, pues la reforma sólo contemplaba que la presidencia del órgano de gobierno fuera rotativa, aumentar el número de comisiones y permitir las coaliciones parlamentarias. (Viridiana Lozano s/foto 05:02)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-vir-exhibe-ar-chiga-otra-vez-su-nulo-control-del-congreso.php

CAMBIO

• Lista la licitación de PPS para el Centro Integral de Servicios

El titular de la Secretaría de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, detalló que a más tardar a finales de este mes se concretará el primer proyecto de PPS correspondiente al Centro Integral de Servicios (CIS), con inversiones por más de mil 300 millones de pesos, además adelantó que próximamente se publicará la licitación para los tres cuerpos de la obra que consisten en la realización de un lago, una zona boscosa de ocho hectáreas así como un proyecto fuera de serie a nivel nacional e internacional. (Elvia García s/foto 05:′03)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-elv-lista-la-licitaci-n-de-pps-para-el-centro-integral-de-servicios.php



Miércoles 01 de Junio de 2011

CAMBIO

• El gobierno de RMV cumple con los poblanos: Martha Érika

En el marco de la toma de protesta al Voluntariado Ciudadano de la Secretaría de Infraestructura, Martha Érika Alonso, presidenta del SEDIF, presumió que el gobierno del estado es una gestión entregada y trabajadora, por lo que exhortó a la sociedad a contribuir a esta labor y a no darle la espalda a la actual administración. "Ayer (lunes), Rafael y yo regresábamos de una cena de la ciudad de México a las 2 horas y pasamos por el distribuidor de la calzada Zaragoza donde estaban trabajando, lo cual demuestra el compromiso de trabajo del gobierno". (Elvia García s/foto 05:04)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-elv-el-gobierno-de-rmv-cumple-con-los-poblanos-martha-rika.php

CAMBIO

Lanzan licitación para seguros del gobierno estatal

Por primera vez el gobierno del estado, a través de la Secretaría de Administración, lanzó una licitación abierta para la contratación de paquetes de seguro de bienes patrimoniales, parque vehicular, de aeronaves, así como para el personal morenovallista. La Secretaría de Administración publicó ayer en la edición del periódico El Sol de Puebla las bases para la licitación de Paquete de Seguro Integral de Bienes Patrimoniales, Parque Vehicular y Equipo de Contratistas a todo Riesgo de Propiedad del Gobierno del Estado, seguros de vida para personal y el seguro de aeronaves, las cuales tienen un costo de 2 mil pesos por base cada una. (Elvia García s/foto 05:06) http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-elv-lanzan-licitaci-n-para-seguros-del-gobierno-estatal.php

CAMBIO

Anuncia Luis Maldonado la remodelación del Planetario

"El Planetario será remodelado y para darle una mayor promoción será manejado por el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (Concytep)", adelantó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas. En entrevista, explicó que el gobierno del estado implementará un programa intensivo de divulgación de la ciencia en territorio poblano, en donde se tiene proyectado rescatar el inmueble del Planetario, pues desde hace varios años ha dejado de operar. "Abra un programa intensivo de divulgación de la ciencia, se están haciendo arreglos para que el Planetario que ha estado inoperante se pongan en servicio en los próximos meses", dijo tras detallar que el Planetario será sectorizado al Concytep. (Osvaldo Macuil s/foto 05:07)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-osv-anuncia-luis-maldonado-la-remodelaci-n-del-planetario.php

CAMBIO

• RMV entrega apoyos a alumnos que viajarán a Eslovenia

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, entregó cheques a 12 alumnos poblanos que participarán en la Expo Ciencia Internacional en Eslovenia; durante este evento sostuvo que es necesario invertir en ciencia y en tecnología para poner a Puebla a la vanguardia. En el Museo Imagina, el mandatario estatal señaló que el gobierno del estado entregará estímulos a todos los actores del sistema educativo de Puebla, pues de este modo se podrá mejorar la calidad educativa. (Osvaldo Macuil s/foto 05:08)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-osv-rmv-entrega-apoyos-a-alumnos-que-viajar-n-a-eslovenia.php

CAMBIO

• RMV celebra el regreso de Arabian

El gobernador Rafael Moreno Valle celebró el regreso de Myriam Arabian Couttolenc a la Secretaría de Desarrollo Social, al asegurar que la panista enfrentó el proceso como ciudadana y es el ejemplo de que en la administración morenovallista nadie está por encima de la ley. Asimismo rechazó que exista algún trasfondo político detrás del problema jurídico de la funcionaria. "Me parece que es correcto, justo, eso había ofrecido yo, que en mi gobierno nadie podría estar por encima de la ley. Nosotros debemos predicar con el ejemplo y por eso la acusación la enfrentó como ciudadana y mostró su inocencia". (Osvaldo Macuil s/foto 05:09)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-osv-sel-rmv-celebra-el-regreso-de-arabian.php



Miércoles 01 de Junio de 2011

CAMBIO

• Descontará sueldo a los diputados viajeros

Además de que los diputados que asistirán a la beatificación del exobispo de Puebla, Juan de Palafox y Mendoza, a celebrarse en España, tendrán que pagar el viaje de su bolsa, aquellos que se ausenten de las actividades del Congreso también sufrirán descuentos en sus salarios. Así lo anunció Guillermo Aréchiga Santamaría, presidente de la Gran Comisión, quien, además, confesó que la agenda de sesiones ordinarias fue planeada de tal manera que no se llevé a cabo ninguna Sesión Ordinaria durante la estancia de los legisladores en el Viejo Continente. (Viridiana Lozano s/foto 05:09)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-vir-descontar-sueldo-a-los-diputados-viajeros.php

CAMBIO

• Diputados corregirán error de Legislatura pasada: Riestra

Este día la fracción parlamentaria del PAN corregirá el error cometido por la LVII Legislatura que, en diciembre del 2010 -al reformar el artículo 86 de la Constitución local-, olvidó poner el requisito de "ser ciudadano mexicano" dentro de las exigencias para ser nombrado magistrado. Así lo declaró Mario Riestra Piña, quien dijo que con esta iniciativa se dejará sin efectos la acción de inconstitucionalidad iniciada por la Procuraduría General de la República (PGR) en contra de la iniciativa. El coordinador del grupo parlamentario del PAN declaró que las modificaciones consisten únicamente en modificar los requisitos para acceder al cargo de magistrado, a fin de que se especifique que es necesario ser ciudadano mexicano. (Viridiana Lozano s/foto 05:10)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-vir-diputados-corregir-n-error-de-legislatura-pasada-riestra.php

CAMBIO

Fracciones impulsarán sus propias iniciativas

A pesar de que los diputados del PAN, PRD, Partido Verde y Nueva Alianza conformaron una agenda legislativa única, cada fracción parlamentaria ya ha decido qué temas impulsará durante el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones. Mientras que para Acción Nacional es prioritario aprobar la reforma electoral, el PT y Nueva Alianza promoverán iniciativas en materia educativa. En tanto, el Verde Ecologista pugnará para que durante este periodo sean aprobadas leyes de protección al medio ambiente, a las que también se sumará el sol azteca, partido que buscará el consenso para aprobar la ley de grupos vulnerables. (Viridiana Lozano s/foto 05:11)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-vir-fracciones-impulsar-n-sus-propias-iniciativas.php

CAMBIO

Inicia Segundo Periodo de Sesiones del Congreso

Con la presencia de sólo 36 de los 41 diputados que integran el Congreso local, dio inicio el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones con la Sesión Preparatoria en la que fue electa por unanimidad la mesa directiva que estará al frente de las sesiones ordinarias; en esta ocasión será el coordinador de la bancada del Partido Verde, Elías Abaid Kuri, quien presida la mesa. Será el legislador por Nueva Alianza, Héctor Alonso Granados, quien funja como vicepresidente; mientras que los secretarios nombrados son: Myriam Galindo (PAN), Elvia Suárez (PRI), Tony Gali (PRD) y Filiberto Guevara (PRI). (Viridiana Lozano s/foto 05:12)

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-vir-inicia-segundo-periodo-de-sesiones-del-congreso.php

CAMBIO

Llega al Congreso solicitud de destitución de edil de Izúcar

La solicitud del Cabildo de Izúcar de Matamoros para destituir al alcalde Carlos Gordillo llegó al Congreso del estado desde el jueves pasado, bajo el argumento de que ha cometido actos de corrupción, abusos de poder, desvío de recursos y está generando ingobernabilidad en ese municipio. De acuerdo a fuentes del Poder Legislativo, la solicitud del Cabildo de Izúcar de Matamoros estaba lista para ser de los primeros puntos que se abordarán en el Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, el cual iniciará este día. (Yonabad Cabrera s/foto 05:13) http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/junio/politica/pol-010611-yon-llega-al-congreso-solicitud-dedestituci-n-de-edil-de-iz-car.php



Miércoles 01 de Junio de 2011



LA JORNADA DE ORIENTE

Sobreseído, amparo de Henaine sobre el edificio que ocupaba El Heraldo

El gobierno del estado dio a conocer ayer que la justicia federal sobreseyó el juicio de garantías promovido por el magnate Ricardo Henaine para evitar la devolución del edificio en el que se ubicaban las oficinas de su periódico El Heraldo de Puebla. "Dentro del procedimiento de recuperación de inmuebles propiedad del gobierno, otorgados en comodato a diferentes personas y organizaciones, el 27 de mayo de 2011 el juez Quinto de Distrito en el estado de Puebla dictó sentencia en el juicio de amparo número 423/2011, promovido por Grupo Rihemez, S.A. de C.V. en contra de la recuperación del edificio conocido como El Mesón del Cristo". (Martín Hernández s/foto 05:16)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/pue506.php

LA JORNADA DE ORIENTE

• El Congreso local mantendrá la Gran Comisión pero reducirá sus facultades

Los diputados locales tienen lista la reforma al Congreso, la cual considera mantener la Gran Comisión, pero reduciendo sus facultades y modificando su forma de integración para que actúe de manera más democrática y eficiente. De acuerdo con los legisladores Guillermo Aréchiga Santamaría, del Panal, y Juan Carlos Espina von Roehrich, del PAN, la iniciativa se presentará posiblemente este día durante el inicio del segundo periodo ordinario de sesiones, y contiene modificaciones que harían posible la formación de coaliciones legislativas. (Mónica Camacho s/foto 05:17)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/pol103.php

LA JORNADA DE ORIENTE

Docentes relienan y borran los resultados de la prueba ENLACE en la Corde Oriente

A plena luz del día, personal docente y aplicadores de la Evaluación Nacional para el Logro Académico en los Centros Escolares (ENLACE) rellenaron y borraron los resultados vertidos por los alumnos en la prueba aplicada hace una semana a 868 mil 461 estudiantes de primaria y secundaria de la entidad. Esta actividad, que fue denunciada por un grupo de profesores, se realizó ayer al mediodía en la Coordinación Regional para el Desarrollo Educativo (Corde) Puebla Oriente, ubicada en la calle 11 Oriente 203, en pleno centro. En el lugar fue montada una mesa donde los aplicadores violaron los sellos de seguridad de las pruebas, revisaron el contenido de los exámenes y alteraron el estado original de este examen. (Arturo Alfaro s/foto 05:18) http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/edu704.php

http://www.hajornadadcorlente.com.htx/2011/00/01/pacbia/cdu/ 04.p

LA JORNADA DE ORIENTE

• Riestra rechaza que respaldo a Cordero Arroyo fracture al PAN

El coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, salió en defensa de la carta de apoyo a Ernesto Cordero Arroyo, quien firmó junto con otros cinco panistas del estado, entre ellos el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, al rechazar que se trate de un acto anticipado de campaña. El legislador negó, además, que las expresiones de respaldo a favor del secretario de Hacienda y aspirante a la presidencia del país generen conflictos en el interior de Acción Nacional. (Mónica Camacho s/foto 05:19)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/pol203.php

LA JORNADA DE ORIENTE

Descarta RMV trasfondo político en la denuncia interpuesta contra Arabian

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, descartó que exista "trasfondo político" en la denuncia interpuesta por el presunto delito de peculado en contra la actual titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, pues no se registró "ningún elemento que pudiera soportar la acusación". Tras la entrega de recursos para los participantes de la XII Expo Ciencia Internacional 2011, que se realizará en el departamento de Bratislavia en la República de Eslovenia, el mandatario estatal afirmó que la separación de Myriam Arabian y su posterior reinstalación como funcionaria pública, "únicamente demuestra que en esta administración nadie está por encima de ley". (Arturo Alfaro s/foto 05:20)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/pol406.php



Miércoles 01 de Junio de 2011

MILENIO

MILENIO

Cerebros de exportación

Una docena de niños y jóvenes poblanos viajarán a Bratislava, Eslovaquia en julio próximo para participar en uno de los encuentros más importantes en materia de ciencias e investigación a nivel mundial, Expo Ciencias Internacional. Con proyectos de ciencia y tecnología, los estudiantes de diversas instituciones representarán a México en uno de los foros más importantes para el desarrollo de la cultura científica entre la niñez y la juventud del mundo. La mayor parte de quienes acudirán se reúnen cada fin de semana en el Instituto Cultural Poblano, ubicadas a media cuadra del Paseo Bravo, para experimentar y estudiar temas relacionados con la ciencia. (Jaime Zambrano c/foto 05:23)

http://impreso.milenio.com/node/8967897

MILENIO

Mayor inversión para el campo, promesa de RMV

El gobernador Rafael Moreno Valle anunció la mayor inversión en la historia de Puebla para el campo, por lo cual solicitó a los presidentes municipales sumarse al nuevo programa de inversiones en proyectos productivos, en el que participarán los gobiernos federal y estatal. Al poner el marcha el programa "Abonando el Futuro del Campo", Moreno Valle refrendó su compromiso con la transformación del campo y aseguró que independientemente de los signos partidistas, se apoyará a todos los municipios con reglas iguales. En su visita por Tulcingo de Valle, ubicado a 176 kilómetros de la ciudad de Puebla y que colinda al norte con Chila de la Sal y al sur con el estado de Guerrero, exhortó a los ediles a sumar esfuerzos y recursos para revertir la pobreza y marginación que enfrenta el sector agropecuario. (Redacción c/foto 05:24)

http://impreso.milenio.com/node/8967819

MILENIO

Exige IP que se capacite a los cuerpos de seguridad

La iniciativa privada poblana solicitó a las autoridades estatales la capacitación puntual y total de los elementos de seguridad pública, sobre todo de aquellos que están enfocados al combate de la privación ilegal de la libertad. Después de que sólo 25 por ciento de los policías poblanos integrantes de las Unidades Especializadas en el Combate al Secuestro han sido evaluados, a pesar de que en entidades como Durango, Guanajuato y Guerrero ya están al cien por ciento, de acuerdo al Sistema de Seguridad Pública. (Laura Ortega c/foto 05:25) http://impreso.milenio.com/node/8967825

MILENIO

· Aprueban la nueva Mesa Directiva por unanimidad

Por unanimidad, ayer el Congreso del estado aprobó la conformación de la nueva Mesa Directiva que será encabezada por Elías Abaid Kuri, diputado del Partido Verde Ecologista. A partir de este día inicia el segundo periodo ordinario de sesiones, durante el cual se espera abordar como uno de los puntos prioritarios la reforma a la Ley Orgánica del Poder Legislativo, la cual contempla que la presidencia de la Gran Comisión sea rotativa. En la junta preparatoria, 36 diputados aprobaron que el señalado presida la Mesa Directiva. (Erick Almazan c/foto 05:27)

http://impreso.milenio.com/node/8967831

MILENIO

• Defiende legislador trabajo del Ejecutivo

El secretario de la Comisión de Seguridad en el Congreso, Filiberto Guevara, defendió el trabajo del gobierno en materia de seguridad, a pesar de que sólo tiene un avance del 25 por ciento en la evaluación de los integrantes de las Unidades Especializadas en el Combate al Secuestro (UECS). El legislador consideró que las estrategias en la materia están en camino pero no han concluido por tener una visión a mediano y largo plazo, lo que implica la necesidad de más tiempo para su ejecución. Advirtió problemas de delincuencia organizada en las zonas limítrofes del estado, subrayando que hay ediles a los que se les ha exigido "derecho de piso". (Erick Almazan s/foto 05:28) http://impreso.milenio.com/node/8967827



Miércoles 01 de Junio de 2011

MILENIO

• El acuerdo entre Legislativo y RMV no funcionará: Doger

El diputado Enrique Doger Guerrero puso en duda el que verdaderamente se cumplan los acuerdos firmados entre el Legislativo y el gobierno para no frenar la agenda en la cámara por intereses electorales. "Son buenas intenciones, pero el camino del infierno está empedrado de buenas intenciones." El coordinador de la bancada panista, Mario Riestra Piña, aseguró que sí se cumplirán los pactos. En principio el legislador priista subrayó que la esencia del acuerdo no es mala, pues prevé el que no se contamine el trabajo legislativo con temas políticos: "en principio es una buena intención, pero como el camino del infierno está empedrado de buenas intenciones, vamos a ver de qué se trata". (Erick Almazán s/foto 05:29)

http://impreso.milenio.com/node/8967833

LA OPINION

OPINION

• Revisarán en el segundo periodo de sesiones, los desvíos de ex ediles: Riestra Piña

Alrededor de 40 quejas ha recibido el Congreso del Estado por el desvío de recursos públicos por parte de ex presidentes municipales, dijo el coordinador de los diputados locales del PAN, Mario Riestra Piña, quien señaló que en el segundo periodo se iniciará con la revisión de las cuentas públicas. En su calidad de presidente de la comisión Inspectora, el panista reiteró que el órgano que encabeza no será garrote político al momento de revisar las cuentas públicas de los ex ediles que han sido denunciados, pues aseguró que el cuerpo colegiado a su cargo se conducirá conforme a derecho. (Jesús Lemus s/foto 05:40)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id noticia=45725

OPINION

No eliminarán la Gran comisión en el segundo periodo de sesiones del Congreso

En el segundo periodo de sesiones no se presentará la propuesta para desaparecer la Gran Comisión y así crear la Junta de Coordinación Política, confirmó el líder del órgano legislativo, Guillermo Aréchiga Santamaría. Entrevistado después de terminar la sesión de instalación respecto al segundo periodo de sesiones, el líder del Congreso del Estado anotó que posiblemente hoy se presente la propuesta para modificar la ley Orgánica del Poder Legislativo. En esta propuesta explicó, se contempla la rotación de la presidencia al frente de la Gran Comisión, la ampliación de más comisiones, además de permitir las coaliciones parlamentarias. (Jesús Lemus s/foto 05:40)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45729



E-CONSULTA

SGG entrega donativo a la Cruz Roja

Donativo de la SGG. El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto entregó a la Cruz Roja Estatal \$500,109.20 pesos producto de la colecta entre 270 empleados, 23 damas voluntarias y 27 funcionarios de la dependencia que serán destinados para el buen funcionamiento de los servicios que presta este organismo de ayuda humanitaria. (e-consulta s/foto 04:45)

 $http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2\&view=item\&id=9916:sgg-entrega-donativo-a-la-cruz-roja\&Itemid=332$

E-CONSULTA

• Crecen 8.2% las participaciones de Puebla al cierre de abril de este año

Puebla logró el crecimiento más importante de participaciones federales a nivel nacional, pues en un año consiguió un aumento real directo del 8.2 por ciento, según el balance elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el apartado Información de Finanzas y Deuda Pública bajo el título "Participaciones Pagadas a las Entidades Federativas", se detectó que Puebla consiguió un crecimiento real del 8.2 por ciento en el periodo de abril de 2010 al mismo mes de 2011. (Xóchitl Rangel s/foto 04:45)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9910:crecen-82-las-participaciones-depuebla-al-cierre-de-abril-de-este-año&Itemid=332



Miércoles 01 de Junio de 2011

E-CONSULTA

• Descarta gobernador trasfondo político en caso Myriam Arabian

El gobernador Rafael Moreno Valle descartó que haya trasfondo político en contra de su administración por el caso Myriam Arabian Couttolenc, quien pudo reincorporarse en su puesto como titular de la Secretaría de Desarrollo Social, debido a que fue exonerada por un juez del delito de delito electoral imputado desde 2009. Resaltó que Arabian Couttolenc salió fortalecida ya que pudo comprobar su inocencia y resaltó que el proceso lo haya enfrentado como ciudadana y no como funcionaria del gobierno. "Estuvimos revisando el expediente y data del 2010, enero de 2010, cuando yo ni siquiera era candidato a la gubernatura. Entonces, los tiempos se fueron dando sin que supiera Myriam de esta situación y una vez que eso se dio lo enfrentó. Descarto que haya sido por algún trasfondo político, considero que fue un incidente lamentable para ella, pero también creo que la fortalece porque demostró su honradez y que no había ningún elemento que pudiera soportar la acusación. Dicen que lo que no te mata te fortalece". (Jaime Zambrano s/foto 04:45)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9906:descarta-gobernador-trasfondo-político-en-caso-myriam-arabian&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

• Aprobó exámenes de confianza 83% de altos mandos en seguridad pública: Moreno Valle

De los 12 funcionarios estatales de la administración morenovallista que realizaron sus pruebas de evaluación de confianza en el Sistema Nacional de Seguridad, sólo falta por conocer los resultados del Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto y del Secretario Técnico del Consejo Estatal de Seguridad, Mauricio Tonero Salinas, informó el Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle. Entrevistado al término de la entrega de fertilizantes a campesinos de la región de Tulcingo del Valle, el mandatario señaló que de acuerdo con los resultados que él tiene, todos han aprobados sus exámenes. (Alejandra Bautista c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132376:aprobó-exámenes-de-confianza-83-de-altos-mandos-en-seguridad-pública-moreno-valle&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

• Este miércoles, por sexta ocasión en el año habrá incremento en el precio del Gas LP

Como cada día primero de mes, este miércoles por sexta ocasión en el año, tal como lo estipuló la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), subirá nuevamente el precio del Gas Licuado de Petróleo (LP) en el país y en el caso de Puebla se ubicará en 10 pesos con 32 centavos. De acuerdo con información proporcionada por la compañía gasera Gas Pronto, a partir de mañana el precio del combustible por litro se comercializará en 5.57 pesos; en lo que se refiere a la venta por kilo tendrá un costo de 10.32 pesos. Este incremento en el precio se verá reflejado en el costo final de los cilindros de gas; un tanque de 20 kilogramos se venderá en 206.39 pesos, de 30 kilos tendrá un precio de 309.59 pesos y de 45 kilogramos en 464.38 pesos. (Julio César Morales c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132374:este-miércoles-porsexta-ocasión-en-el-año-habrá-incremento-en-el-precio-del-gas-lp&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

• Abrirán oficina de atención contra casos de Bullyin para el próximo ciclo escolar

Será a partir del próximo ciclo escolar cuando entre en función la oficina de atención contra casos de Bullyin (acoso escolar), en la secretaría de Educación Pública, por medio de un sistema de respuesta inmediata conformado por psicólogos, trabajadores sociales, antropólogos, sociólogos, abogados y docentes se brindará orientación y respuesta a las denuncias que se registren en la institución. El titular del ramo, Luis Maldonado Venegas, destacó que se implementará de manera paralela una campaña de "carácter inhibitorio" por medio de un número de atención telefónica en el que se recibirán de manera directa los reportes de abuso por parte de los escolares. "Por medio de carteles informaremos a los estudiantes qué deben hacer en caso de ser víctimas de abuso, que ellos mismos llamen por teléfono, es un número gratuito, este simple hecho, consideramos, será suficiente para inhibir a muchos de los niños que muestran este tipo de conductas". (Verónica Aburto c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132372:abrirán-oficina-de-atención-contra-casos-de-bullyin-para-el-próximo-ciclo-escolar&Itemid=534



Miércoles 01 de Junio de 2011

PERIODICO DIGITAL

• Estadio Cuauhtémoc será sujeto a un estudio técnico por parte del gobierno estatal

Para que no haya ningún riesgo material en el" Estadio Cuauhtémoc" después de funcionar durante 40 años que ha dado cabida a millones de aficionados a lo largo de décadas, se hace necesario hacer un estudio técnico muy serio de sus estructuras .Por eso la Secretaría de Infraestructura, encomendó hacer una revisión material del inmueble para que de los resultados se haga una evaluación sobre el estado que guarda y determinen las acciones que se tengan que hacer y prevenir cualquier riesgo . (Pilar Bravo c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132362:estadio-cuauhtémoc-será-suieto-a-un-estudio-técnico-por-parte-del-gobierno-estatal&Itemid=577

PERIODICO DIGITAL

• El Planetario reabrirá sus puertas el cinco de mayo de 2012

En 2012 como parte de los festejos por el 150 aniversario de la batalla del cinco de mayo y del rescate de la zona de los fuertes, será reabierto el Planetario, para ello se prevé un programa de intervención ambicioso a fin de contar nuevamente con un espacio de divulgación científica para los poblanos, informó el titular de la secretaría de educación Pública, Luis Maldonado Venegas. Por su parte el gobernador del estado Rafael Moreno Valle, confirmó que en breve se anunciará el programa de rescate en el que se detallarán las acciones a realizar a fin de recuperar este espacio. (Verónica Aburto c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132359:el-planetario-reabrirásus-puertas-el-cinco-de-mayo-de-2012&Itemid=540

PERIODICO DIGITAL

Se realiza la vigesimonovena edición del Concurso Estatal de Coros

Este martes se llevó a cabo la vigesimonovena edición del Concurso Estatal de Coros, en el auditorio del benemérito Instituto Normal del Estado. Siete escuelas primarias de los municipios de Puebla, Tehuacán, Atlixco, Cuautlancingo, San Martín Texmelucan, Tepeaca e Izúcar de Matamoros, participaron en la final de interpretación cuya finalidad es la de promover el conocimiento de los símbolos patrios. La directora general de operación escolar de la SEP, Bety Chanes, reiteró la necesidad de dar a conocer los valores cívicos en las escuelas para formar buenos ciudadanos, responsables y dedicados. (Verónica Aburto c/foto 04:46)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=132357:se-realiza-la-vigesimonovena-edición-del-concurso-estatal-de-coros&Itemid=537



IMAGEN POBLANA

SGG entrega donativo a Cruz Roja superior en 335 %

La Secretaría General de Gobierno superó en 335 por ciento su aportación a la Cruz Roja, en comparación con el año pasado, al entregar a esta institución \$500,109.20 pesos que serán destinados para el buen funcionamiento de los servicios que presta este organismo de ayuda humanitaria. En la colecta de este donativo participaron 270 empleados, 23 damas voluntarias y 27 funcionarios, pertenecientes a órganos desconcentrados, organismos descentralizados, así como la administración centralizada de esta dependencia. (Redacción s/foto 04:47) http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105645&articulo=SGG%20entrega%20donativo%20a%20Cruz

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105645&articulo=SGG%20entrega%20donativo%20a%20Cruz%20Roja%20superior%20en%20335%20%

IMAGEN POBLANA

• RMV apoya ciencia y tecnología

El gobernador Rafael Moreno Valle ratificó su compromiso de apoyo a la ciencia y la tecnología para lograr que Puebla sea una entidad competitiva que permanezca a la vanguardia. Durante la entrega de estímulos a la delegación que participará en la XIII Expo Ciencias Internacionales 2011 a efectuarse en Bratislava, Eslovaquia, el jefe del Ejecutivo Estatal reconoció el talento y la capacidad de los pequeños que encontraron en la ciencia, diversión y aprendizaje, así como la manera de desarrollar sus ideas. Una docena de niños y jóvenes poblanos recibieron estímulos económicos por parte del gobierno Estatal, para representar a la entidad y al país -a nivel internacional- con proyectos de ciencia y tecnología. (Redacción s/foto 04:47)

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=105631&articulo=RMV%20apoya%20ciencia%20y%20tecnología%20



Miércoles 01 de Junio de 2011

IMAGEN POBLANA

Entrega SEDIF apoyos a CAICS de San Pedro

Hoy se llevó a cabo la primera entrega de los programas de asistencia alimentaria que ofrece el Sistema Estatal DIF a los Centros de Asistencia Infantil Comunitaria (CAICS), preescolares federales y desayunadores escolares en San Pedro Cholula. El municipio recibió poco más de 7 toneladas de alimentos para apoyar a 3 mil 329 escolares. La alcaldesa Dolores Parra Jiménez dio el banderazo para la primera entrega de desayunos en la modalidad caliente y frío a los comités y escuelas del municipio. (Redacción s/foto 04:47)

http://www.imagenpoblana.com/index1.php



CONTRAPARTE INFORMATIVA

Gobierno estatal no tiene crisis financiera, promete pagar a todos los empleados

El gobierno del estado de Puebla no enfrenta un problema financiero, aunque sí reconoce que se debe a un retraso de tipo administrativo y burocrático la impuntualidad del pago de tres quincenas a empleados de dependencias como la Procuraduría de Justicia y la Secretaría de Desarrollo Social, indicó Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, quien garantizó el pago de las quincenas atrasadas. (José Luis Moctezuma s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobierno-estatal-no-tiene-crisis-financiera,-promete-pagar-a-todos-los-empleados&id=37186

CONTRAPARTE INFORMATIVA

• Caso Myriam Arabian no tiene trasfondo político: Moreno Valle

El gobernador Rafael Moreno Valle, rechazó que el caso que envolvió a Myriam Arabian Couttolenc tenga trasfondo político, ya que la denuncia electoral ya fue resuelta. Dijo que ningún funcionario está por encima de la ley, al tiempo de descartar que la denuncia contra la funcionaria estatal afecte las funciones de la administración y ponga en riesgo la tranquilidad social del estado. "Estuvimos revisando el expediente y data de enero del 2010, cuando ni siquiera era candidato a la gubernatura, fueron los tiempos y creo que se dio en el sistema sin que supiera Myriam de la situación y cuando la supo la enfrentó", acotó. (José Luis Moctezuma s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php? Noticias-Puebla--Caso-Myriam-Arabian-no-tiene-trasfondo-politico:-Moreno-Valle&id=37185

CONTRAPARTE INFORMATIVA

Amozoc reclama 3mdp de impuestos que paga a Puebla

Los habitantes cuando hacen un trámite acuden a donde les queda más cerca, Amozoc o Puebla, así también pasa lo mismo con los servicios públicos, la gente acude a la capital a pagar los impuestos porque le queda más cerca, pero los servicios los proporciona Amozoc, como recolección de basura, seguridad pública, alumbrado, pavimentación de calles y agua potable. La alcaldesa Rosa Elva De Ita Marín, dijo que el problema le fue planteado al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien instruyo firmar un acuerdo con el gobierno municipal de Puebla y su presidente, Eduardo Rivera Pérez, enfocado a darle solución al conflicto limítrofe y terminar con la confusión que perjudica sobre todo a los ciudadanos. (José Luis Moctezuma s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Amozoc-reclama-3mdp-de-impuestos-que-paga-a-Puebla-&id=37184

CONTRAPARTE INFORMATIVA

· Proyecta gobierno estatal a alumnos a nivel internacional

Unos 12 niños de la entidad poblana, de primaria y secundaria, más 7 personas adultas, entre padres de familia y tutores, podrán asistir a Checoslovaquia, luego de que el gobierno estatal cubrió el costo del pasaje. Los niños de primaria de instituciones privadas y de secundaria representarán a Puebla en la XIII Expo Ciencias Internacional 2011. Así cada uno de las 19 personas que integran la delegación poblana recibió un cheque de parte del gobernador Rafael Moreno Valle, con la indicación de representar dignamente a Puebla. En promedio, el pasaje en vuelo de avión es de 30 mil pesos. (Trinidad González s/foto 04:48)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Proyecta-gobierno-estatal-a-alumnos-a-nivel-internacional&id=37181



Miércoles 01 de Junio de 2011



PUEBLA ONLINE

• Caso de Myriam Arabian sin trasfondo político: Moreno Valle

El gobernador Rafael Moreno Valle señaló que la denuncia contra Myriam Arabian Couttolenc no tuvo trasfondo político y que al solicitar licencia la titular de la Secretaría de Desarrollo Social para atender su proceso judicial del que fue absuelta, demuestra que nadie de su gabinete está por encima de la ley. Descartó que el hecho de retomarse la denuncia contra la funcionaria estatal, a quien dos mujeres acusaron de pretender comprarles sus votos con dos litros de leche, fuera con el motivo de perjudicarlo a él, pues el proceso legal de Arabian Couttolenc data de enero de 2010, cuando "yo ni siquiera era candidato a la gubernatura". (Redacción s/foto 04:49) http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13452:caso-de-myriam-arabian-sin-

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13452:caso-de-myriam-arabian-sin-trasfondo-político-moreno-valle&Itemid=126

PUEBLA ONLINE

• PVEM tendrá por primera vez presidencia de la mesa directiva en el Congreso

El diputado del PVEM, Elías Abaid Kuri, fue electo presidente de la mesa directiva del Congreso para el periodo ordinario del 1 de junio al 31 de julio; esta es la primera ocasión que un representante de dicho partido ocupa ese cargo. En la Junta Preparatoria, que se celebró en el Salón del Pleno del Congreso del Estado, diputados eligieron a la Mesa Directiva que actuará durante el periodo ordinario de sesiones comprendido del primero de Junio al treinta y uno de Julio de este año: Presidente Elías Abaid Kuri (PVEM), Vicepresidente Héctor Eduardo Alonso Granados (PAN, secretarias las diputadas Miriam Galindo Petriz (PAN) y Elvia Suárez Ramírez y prosecretarios Filiberto Guevara González (PRI) y José Antonio Gali López (PAN). (Redacción c/foto 04:49)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13464:pvem-tendrá-por-primera-vez-presidencia-de-la-mesa-directiva-en-el-congreso&Itemid=127



RETO DIARIO

• Denuncian a ex alcalde de Amozoc por saqueo y endeudamiento

Ante instancias judiciales y del congreso está denunciado el ex presidente municipal de Amozoc, Alfredo Bretón Sánchez por el saqueo en la alcaldía lo mismo que en el DIF y un endeudamiento por más de siete millones de pesos. La alcaldesa, Rosa Elva de Ita Marín, acusó que recibió un ayuntamiento sin camiones de basura, sin unidades del antirrábico, un faltante de aproximadamente tres millones de pesos y la falta de patrullas. Tras desmentir versiones de realizar un viaje a ciudades de los Estados Unidos sin la autorización del Cabildo de Amozoc, la edil aseguró que han enfrentado una situación complicada por el saqueo y el endeudamiento que han comenzado a pagar. (Hugo Sánchez Izquierdo c/foto 04:49)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Denuncian-a-ex-alcalde-de-Amozoc-por-saqueo-y-endeudamiento-&id=20086

RETO DIARIO

Realiza Smdif campaña para detectar cáncer cérvico uterino en las mujeres del municipio

El Sistema Municipal DIF dará consultas gratuitas hasta el 3 de junio para detectar oportunamente el cáncer cérvico uterino en todas las mujeres que ya han iniciado su vida sexual, con un horario de 8:00 a 13:00 horas en la Unidad Médica Integral del organismo. Así lo indico Zuleyka Munive Mendivil, ginecóloga de la institución al señalar que durante esta semana se pretende atender al menos a 50 mujeres con la toma de Papanicolaou y Colposcopia, estudios que pueden detectar en un 95 por ciento si existe o no una lesión pre-maligna. "El estudio de Papanicolaou es una prueba tamizaje que es muy sencilla, sólo consiste en la toma de las células del canal cervical con un cepillo. Para esto necesitamos que las mujeres acudan sin haber tenido relaciones sexuales ni estén menstruando", explicó. (Redacción c/foto 04:49)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Realiza-Smdif-campana-para-detectar-cancer-cervico-uterino-en-las-mujeres-del-municipio&id=20084



Miércoles 01 de Junio de 2011

RETO DIARIO

Segundo Encuentro Nacional de Socios de la Filantropía, Tras el Fondo 2011

Fundación MAJOCCA A.C dio a conocer el "2º Encuentro Nacional de Socios de la Filantropía, Tras el Fondo 2011". Evento en el que sociedad civil, empresas y gobierno participarán para conocerse, acercarse y establecer redes de trabajo y cooperación productivas que faciliten la labor de las organizaciones y beneficien a los diferentes sectores de la población atendidas por las mismas. En México y el mundo existen miles de organizaciones civiles en pro de la sociedad, se dedican a distintos rubros, entre ellos la educación, medio ambiente, niños y jóvenes, anticorrupción, protección civil, salud, entre otras más. La importancia de las organizaciones sociales se basa en que no son parte del gobierno y tienden a ser más críticos respecto a la situación de la sociedad. Según el último ejercicio de investigación de la Secretaría de Gobernación Estatal existen en Puebla más de 250 organizaciones altruistas que apoyan a los grupos más vulnerables. (Redacción c/foto 04:49)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Segundo-Encuentro-Nacional-de-Socios-de-la-Filantropia,-Tras-el-Fondo-2011&id=20083

RETO DIARIO

• Descarta Gobernación problemas financieros para el pago de nóminas

Retraso en pagos de salario a trabajadores de la Procuraduría General de Justicia y de otras dependencias estatales no se debe a problemas financieros, aseveró el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto. El jefe de gabinete consideró que el atraso en las quincenas a personal del área de servicios periciales obedece más a una reestructura administrativa, pero afirmó que el pago está garantizado. Entrevistado en las instalaciones de Casa Aguayo, tras entregar la aportación de la dependencia a la Cruz Roja, Manzanilla Prieto reconoció que en varias área de la administración aún no se ha cubierto los sueldos aunque en el caso de gobernación los pagos ya están regularizados. (Hugo Sanchez Izquierdo c/foto 04:49)

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php? Noticias-Puebla--Descarta-Gobernacion-problemas-financieros-para-el-pago-de-nominas & id=20081



CINCO RADIO

• Este Será el Sexenio del Campo: Moreno Valle

El Gobernador Rafael Moreno Valle, anunció la mayor inversión en la historia de Puebla para el campo y es que al entregar fertilizantes a productores de la región mixteca, solicitó a los presidentes municipales sumarse al nuevo programa de proyectos productivos, en el que participarán los gobiernos federal y estatal: "Independientemente de los signos partidistas, se apoyará a todas las regiones con reglas iguales", aseveró. (Redacción c/foto 04:50) http://www.cincoradio.com.mx/noticia/este-sera-el-sexenio-del-campo-rmv/

CINCO RADIO

• Apoyo en Ciencia y Tecnología Para que Puebla Esté a la Vanguardia

El Gobernador Rafael Moreno Valle ratificó su compromiso de apoyo a la ciencia y la tecnología para lograr que Puebla sea una entidad competitiva que permanezca a la vanguardia. Durante la entrega de estímulos a la delegación que participará en la XIII Expo Ciencias Internacionales 2011 a realizarse en Bratislava, Eslovaquia, el Jefe del Ejecutivo Estatal reconoció el talento y la capacidad de los pequeños que encontraron en la ciencia, diversión y aprendizaje, así como la manera de desarrollar sus ideas. (Hugo Sánchez c/foto 04:50) http://www.cincoradio.com.mx/noticia/apoyo-en-ciencia-y-tecnologia-para-estar-a-la-vanguardia-rmvr/

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL mx

EL UNIVERSAL

Pactan partidos blindaje antinarco

Madero, del PAN, llamó a evitar que el tema de la seguridad sea utilizado con fines políticos, pero advirtió que tampoco debe representar una patente de impunidad para candidatos. (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion impresa.html



Miércoles 01 de Junio de 2011

EL UNIVERSAL

• Evaluación obligatoria a los maestros, cada 3 años

El presidente Felipe Calderón afirmó que sí hay una alianza de su gobierno con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), pero aclaró que no es de carácter político ni oportunista, sino pensada en la educación de los niños. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

• "Telmex insistirá en ofrecer tv"

Arturo Elías Ayúb, vocero de la compañía, explicó que la empresa trabajará con la SCT para entender los motivos por los cuales le negó la posibilidad de cambiar su título de concesión para ofrecer televisión, así como las faltas en las que cree que Telmex no ha cumplido. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

Se tambalea apoyo de ex perredista a Eruviel Ávila

Víctor Hugo Higuera Alegre indicó que ese instituto político se ha ido resquebrajando en los últimos meses y prueba de ello es que el candidato a la gubernatura del Estado de México fue impuesto por un mesías, "que su palabra es la ley". (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

Celulares elevan riesgo de cáncer: OMS

El reporte concluye que hay datos para una posible conexión con tumores cerebrales. La organización recomienda más investigaciones, "pero mientras tanto, conviene reducir el uso". (Universal) http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

El gran futuro de la Fiesta Brava

Con la clara intención de retomar los temas políticos locales, en donde saltan infinidad de temas escandalosos que obligan ser parte de esta columna, hoy daré carpetazo a la Taurinidad hispana con este breve colofón. Aunque largo y cansado, el retorno de Madrid me lleva a reflexionar sobre el futuro de la Fiesta Brava en México.

Por primera vez en décadas, la afición mexicana que año con año viaja a tierras ibéricas a la feria de San Isidro pudo volar de regreso con un sabor distinto al de temporadas anteriores.

Orgullo e ilusión sentimos quienes atestiguamos la presencia en la monumental de Las Ventas la presencia de cinco toreros mexicanos.

Todos, sin excepción, pisaron fuerte en la plaza más importante del mundo.

Atrás quedaron los años en los que algún coleta mexicano partía hacia las Europas para cumplir con el sueño de confirmar su alternativa, para regresar a la tierra con mucho más pena que gloria.

Hoy, Saldívar y Adame dejaron huella en la llamada catedral del toreo, mientras que Garibay puso la nota de sangre cuando los peligrosos astados de Partido de Resina impidieron su triunfo.

De los novilleros, hay que subrayar el nombre de Sergio Flores, a quien el presidente del festejo le robó de manera flagrante una oreja, pero no logró impedir que la prensa se desviviera en elogios para el nuestro.

Y para rematar, apareció Diego, el de la estirpe de los Silveti, regalando algunos detalles de la calidad que posee ante dos mansos infumables.

De esta forma, regreso convencido de que en México estamos en camino de ver renacer nuestra fiesta, con la nueva sangre de nuestros toreros.

A Zotoluco y Ortega se les sumarán los nombres de Joselito Adame, Arturo Saldívar, Sergio Flores y Diego



Miércoles 01 de Junio de 2011

Silveti.

Sin olvidar a Juan Pablo Sánchez y Arturo Macías, quienes son las jóvenes figuras de nuestro toreo. Sin ánimos triunfalistas, y haciendo un filtro obligado, me atrevo a pensar que de entre Juan Pablo Sánchez, Joselito Adame, Arturo Saldívar y Sergio Flores está la figura que hemos esperado en las últimas tres décadas. De ahí saldrá quien le pelee los triunfos a Ponce, El Juli, Castella, Manzanares y a Talavante. Y les pelearán aquí y allende el mar.

El impacto en España

Para no caer en un nacionalismo sin sustento, permítanme ahora retomar un fragmento de la columna del periodista Javier Villán de El Mundo, a quien mole tembló la pluma al momento de elogiar a los diestros mexicanos. Este es el texto:

En el cartel otro mexicano y van cinco, en San Isidro, **Diego Silveti**. Bienvenidos; no es el ejército indisciplinado de **Pancho Villa**, sino la avanzada de una guerrilla, bien atados los machos y el corazón apretado y grande. La teoría de ese misterioso y desgarrado país, leyendas bajo el volcán, héroes, sacrificios y mitologías. Cuentan que el caballo de **Emiliano Zapata** aún relincha por extraños parajes y que muchos siguen esperando la vuelta del guerrillero liberador.

Probablemente lo del caballo y la figura errante no sea cierto; pero los toreros mexicanos, en esta Feria de Las Ventas de Espíritu Santo, son un hecho y no una leyenda visionaria. Silveti, novillero de estirpe, de varias generaciones, gran nombre para la historia del toreo; mansos, con trapío de toros, los novillos de **El Ventorrillo**: raza de caínes.

Gran actitud del mexicano. Y días antes, **Saldívar**, **Sergio Flores**, **Joselito Adame**, **Garibay**...
Y no lo dice un mexicano, lo escribe —y lo escribe fuerte— una de las cotizadas y celosas plumas de España. http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=88

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Enrique Agüera, ejemplo a seguir

Si hay un hombre que hoy por hoy es ejemplo de cómo se pueden cambiar las formas y transformar las circunstancias negativas en positivas, es el rector de la UAP, Enrique Agüera Ibáñez.

Con trabajo y resultados, el rector de la máxima casa de estudios, logró enderezar una relación que muchos vaticinaban como tortuosa, en empatía, generando que la Autónoma de Puebla sea considerada para varios eventos y se mantenga como un valuarte en la relación sociedad-gobierno.

La UAP logró sobrevivir el vaivén sexenal, resistió a las tentaciones de quienes pedían ir con todo en contra de la máxima casa de estudios, sin importar si en ello iba la estabilidad de la entidad. La habilidad del rector Agüera la volvió a colocar en un papel fundamental, que es reconocido en Casa Puebla y Casa Aguayo. Los inquilinos de dichos incluso consideran al rector como un valioso aliado.

La sucesión rectoral que se avecina no le quita el sueño a Agüera, él sabe que para eso faltan dos años y que aún hay muchas cosas en juego y que las circunstancias operan a su favor.

Los tiempos difíciles si bien no se han alejado de su escenario, hoy perecen ser parte de un pasado que poco a poco se ha cerrado. Enrique Agüera es hoy por hoy uno de los "animales políticos" a seguir, pues se levantó de la lona para reconstruir —en beneficio de la comunidad universitaria— algo que tal vez en el corto plazo no se le reconozca, pero que en el largo será su legado para la máxima casa de estudios: estabilidad.

Sobre la prueba ENLACE

Ante lo que es un acto pleno de ignorancia en torno a la prueba ENLACE, la SEP hizo las siguientes consideraciones:

"El 27 de mayo anterior concluyó la aplicación de la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (ENLACE) 2011, en esta etapa se están compilando todos los documentos en las distintas Coordinaciones Regionales de Desarrollo Educativo (Cordes).

Durante esta semana, los coordinadores de aplicación preparan las hojas de respuesta, cuestionarios de contexto y formatos, para entregarlos a las 19 Cordes del Estado.

"Este procedimiento se encuentra en el Manual para el Coordinador de Aplicación, documento que establece en el punto II.4.18, textualmente lo siguiente: 'es fundamental que el docente-aplicador verifique desde la primera sesión de aplicación, que los alumnos realicen un correcto llenado de las hojas de respuesta'.

"El Coordinador de Aplicación debe verificar el correcto llenado de los alvéolos y, en su caso, se puede dar a la tarea de repintar aquéllos que no están correctamente llenados a efecto de que el lector óptico los lea y se garantice el mayor número de hojas de respuesta leídas.

"En el ordenamiento, clasificación y verificación de los materiales y formatos se revisa que los espacios que se marcaron estén debidamente llenos.



Miércoles 01 de Junio de 2011

"Finalmente, es necesario comentar que este mismo manual, en el número II.4.12 establece que durante la aplicación de la prueba ENLACE 'únicamente podrán permanecer en el aula de aplicación los alumnos sustentantes, el Docente Aplicador y los Padres Supervisores. Deberán evitarse entradas y salidas de personas durante el desarrollo de la sesión de aplicación...' razón por la que no pueden entrar cámaras a los salones donde se realiza la prueba."

Ante la evidencia, es necesario señalar que no cabe duda que la ignorancia es temeraria. A quien le quede el saco, que se lo ponga.

Un mail

"¿Qué pasa con el director de Policía municipal? ¿Por qué han dejado en su puesto a gente que ya no da resultados? Por qué seguimos viendo en la subdirección a Ignacio Flores Arenas, de quien la mayoría de los elementos (en especial los del sector 3) saben sus 'debilidades' y de que pie cojea.

"También vemos en la coordinación operativa Alfredo Hernández de Jesús, quien ahora se ha dado el lujo de nombrar supervisor a uno de sus exchoferes que mucho conocemos como 'El Guajolote'. Pero no solo eso, ya que también asigno a su hermano Miguel Hernández de Jesus y a uno de sus exchoferes Daniel Pérez Escamilla como chóferes y escoltas del director de transito municipal.

"¿Acaso no había por ahí escondida una queja por abuso de autoridad en contra de Miguel Hernández de Jesús cuando estaba en el grupo táctico?

"Tal vez deberíamos preguntárselo al comandante Felix, jefe del sector 2 de Policía, ya que fue el quien mando castigado a Miguel Hernández al primer cuadro de la ciudad.

"Estos son sólo algunos de los resultados que ha tenido Amadeo Felipe Lara Terrón y su equipo de directores, subdirectores y demás.

"Por lo tanto, compañeros, hay que tener mucho cuidado con los falsos señalamientos que diariamente recibimos de los detenidos por algún delito o por alguna infracción, ya que tenemos a una secretario que le gusta hacerla de juez, y que 'corta cabezas' para dar así una imagen de honestidad a la ciudadanía, y a los elementos, un castigo ejemplar."

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=86

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Asalto al Vips de Las Ánimas

Ayer se cumplieron ocho días; un comando armado irrumpió en las instalaciones del Vips de Las Ánimas. El grupo se dividió en dos, el primero ingresó al área del restaurante, el segundo al estacionamiento, los delincuentes portaban armas largas y cortas, los clientes, uno a uno fueron despojados de sus valores, tras ser amenazados de muerte.

En el estacionamiento como iban llegando los clientes eran asaltados.

La operación "Asalto al Vips" duró no más de 10 minutos, después hubo histeria e indignación, los cuerpos de seguridad llegaron más tarde, las preguntas fueron las mismas: ¿cómo eran? ¿Qué acento tenían?, ¿Sus ropas?, y otras más.

La recomendación fue la misma de siempre, "acudan a la agencia del Ministerio Público más cercana". Del robo a mano armada nadie dijo nada, todos prefirieron guardar silencio, ese silencio con el que se retiró la pasada administración —la de los cuerpos de seguridad y persecución de delitos—.

"En Puebla no pasa nada", las frases trilladas de funcionarios que ante el incremento de la delincuencia se metieron las manos a las bolsas del pantalón y decidieron "jugar billar", antes de aceptar que la delincuencia organizada estaba a la vuelta de la esquina.

Hoy el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, es más elocuente, para él en Puebla operan siete organizaciones delictivas, no le puso el nombre de carteles, pero dijo conocer su ubicación, delitos a los que más se dedican y hasta vehículos y armamento, sólo le faltó decir "¿qué ha hecho al respecto?".

¿Cuántos robos similares al de Vips han sido ocultados a los medios informativos?

¿Quién tiene la intención de tapar el sol con un dedo?

En los procesos de selección cuando el río suena...

El correo de los muertos

"Soy elemento de la Policía Ministerial desde hace mucho tiempo y he seguido su trayectoria como periodista policiaco (por motivos de mi seguridad laboral es mejor que guarde mi anonimato) y sin que suene alabanza usted es de los pocos periodistas que se atreven a escribir con valentía en Puebla.

"Es por eso que acudo para denunciar el vil engaño que en la Procuraduría General de Justicia le están haciendo al gobernador Rafael Moreno Valle y a la sociedad, pues el proceso de selección para aspirantes a peritos, MP y policías ministeriales está totalmente amañado y viciado, pues de las personas que



Miércoles 01 de Junio de 2011

supuestamente ya pasaron las cinco etapas (incluyendo el examen de control de confianza), se encuentran personajes con sanciones administrativas y/o penales en el ámbito federal y estatal, tales como José Rodolfo Misael Castillo Bonilla, Alejandra Ramírez Hernández, Javier Gaytán Neri y José Luis Vélez León, de quien por cierto leí en tu columna del día 24 de mayo que "no reúne los requisitos para ser MP. Pues la convocatoria exige no tener ningún familiar trabajando dentro de la PGJ, como fue su esposa María del Consuelo Cruz Galindo.

"Asimismo, otro de los requisitos que pide la convocatoria para poder ingresar a la PGJ es que no hayas tenido ninguna acta, recomendación o sanción administrativa en tu contra, sin embargo del último sujeto que mencionó me consta que tiene iniciada en su contra en la Dirección de Supervisión Técnica un acta administrativa debido al abandono injustificado de empleo, situación que motivó su cese inmediato como Agente del Ministerio Público por instrucciones del entonces Procurador Héctor Maldonado Villagómez en el año 2001.

"Si no me creen, en la Procu tengo en mi poder los datos del incidente los cuales enviaré a Casa Aguayo si así lo desean, porque en aquel entonces estuve comisionado en el distrito judicial donde también él estuvo adscrito y solamente es cosa de buscar en los archivos de la institución y verán que no es mentira. (Salvo que este sujeto haya pagado una lana para desaparecer el acta).

"Con la salida del gobierno marinista pensé que las cosas iban a cambiar para bien, pero es triste darse cuenta que TODO SIGUE IGUAL DE PODRIDO. Quiero creer —quizás ingenuamente— que el gobernador Moreno Valle ignora todas las tranzas que están haciendo sus hombres de confianza en la Procuraduría, pero con hechos puede demostrar que me equivoco.

"Aún queda tiempo para enderezar el proceso pero como dice el dicho popular: 'lo que mal empieza, mal acaba'."

Nos vemos cuando nos veamos.

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=87

(Animal Político/Leticia Torres)

Cría cuervos y te sacarán los ojos

"Cría cuervos y te sacarán los ojos", es lo que debe estar pensando uno que otro, nada más de ver que a veces el alumno supera al maestro.

Enrique Nácer Hernández, diputado que pertenecía al Partido del Trabajo y luego se convirtió en panista, pero con hueso colorado —por aquello de sus verdaderas raíces— nada más anda viendo dónde se ubica la caja registradora para ser el cajero.

Su llegada al Congreso local fue desde el principio atropellada. Hay que recordar que se le intentó impedir que fuera diputado. Fue imposible, pese a la solicitud de revisión de casillas del Distrito 12, Nácer Hernández se sentaría en una curul en su calidad de "gran perdedor" pues quienes lo querían eliminar no se apegaron a lo que establece el Código de Procedimientos Electorales.

No le interesó presidir una comisión. Intentó desde un principio convertirse en presidente del Comité de Administración y Recursos Materiales "pues ahí es donde circula el cash", dijo a sus más íntimos allegados. Para su mala fortuna el puesto ya tenía nombre, José Juan Espinosa, quien en la coalición Compromiso por Puebla fue de los "4 Fantásticos", los más cercanos en su momento al gobernador, Rafael Moreno Valle. Le llevaba ventaja.

Hizo berrinche.

Se le trabó la quijada.

Le expuso a los "jefes" sus cualidades administrativas, pero no le ayudo mucho y sólo logró convertirse en el secretario del Comité. Suficiente. Como buen lobo de mar se hizo de complicidades a espaldas del "Niño Naranja". Conoce perfectamente las maniobras para operar y no dudó en sus instintos.

Su pasado lo persigue

En 2009, Enrique Nácer era director de Egresos de la Tesorería municipal en la administración de Blanca Alcalá, sin embargo fue sujeto a una investigación por un faltante de más de 6 millones de pesos. Pero su mala fama no inició ahí.

En el año de 2004, formaba parte de la delegación regional Puebla-Tlaxcala del IMSS, pero fue inhabilitado por desfalco presupuestal por la Secretaría de la Función Pública.

Cabe destacar, digo, como dato cultural, que hace unos días, El Sol de Puebla publicó una nota en la que nuestro personaje fue acusado por los presidentes municipales que conforman su distrito por presuntamente intervenir en los asuntos de los ayuntamientos, obligar a los alcaldes a firmar contratos de obra pública a beneficio de su empresa constructora y —por si fuera poco— por intento de manipulación a los presidentes



Miércoles 01 de Junio de 2011

auxiliares. ¿Su especialidad?, las licitaciones

Para nadie es un secreto que las licitaciones en los gobiernos de este país pueden ser los grandes negocios de quienes buscan hacerse de capital de manera rápida y sin esfuerzo; el Congreso local no tendría por qué ser la excepción.

Y es que sin medir las consecuencias, Nácer Hernández renovó un contrato por más de 6 millones de pesos con la empresa Alestra, encargada desde hace dos legislaturas de los servicios de telefonía e internet en el Poder Legislativo sin antes cotizar con otras compañías como lo establece la misma ley. Servicio que por cierto fue duramente criticado por los exdiputados por la lentitud de la red y la incapacidad de solución de problemas técnicos de manera inmediata por parte de la compañía.

Los dimes y diretes fueron muchos. Las justificaciones un poco más. Unos contra otros. Lo peor es que mientras los legisladores se pelean, la empresa Alestra realiza los trabajos de remodelación de cableado en las instalaciones del recinto legislativo sin contrato, pero con la palabra de Nácer que serán proveedores durante los tres años.

Es evidente que a esta legislatura le gusta ventilar no sólo sus diferencias y deficiencias políticas si no también las personales.

¿El diputado pintado de azul sabrá que el gobernador es íntimo amigo del los Slim?

iExtra!, iextra!

"México ha dejado de ser un país pobre"... Ernesto Cordero, secretario de Hacienda y Crédito Público (que alguien hable con él, ¿no?).

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=90

CEMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El dúo Alcalá-Estefan sique adelante pese al dictamen

"El flojo y el mezquino recorren dos veces el camino". En sus **ansias toreras** por exhibir presuntas irregularidades cometidas por Blanca Alcalá en su trienio, el talentoso regidor Pedro Gutiérrez **se fue en banda** al dar validez al pésimo trabajo del despacho auditor propiedad de Gerardo Maldonado Balvanera, presidente del Comité Municipal del PAN. El dictamen del despacho de marras puso en **ridículo** a toda la administración con **errores aritméticos, inconsistencias y estupideces.** Pese a la ofensiva inicial que fue contrarrestada por los exfuncionaros blanquistas, ayer el Cabildo debió **rectificar sobre la marcha** —quizá ilegalmente— y reducir el monto de unos impresionantes 2 mil millones de pesos a **apenas 700 millones** que serán reportados a la Comisión Inspectora y al Órgano de Fiscalización, instancias en las que Blanca vivirá su vía crucis.

La **ineptitud** del despacho Balvanera y Asociados — ¿integrarán la cuenta pública de Rivera tras sus yerros?— puso en evidencia a un regidor que trató de ser **pulcro en su trabajo**. Pero también se llevaron entre las patas la imagen misma del Ayuntamiento y del alcalde. ¿Cómo es posible que cometa **errores aritméticos de tal gravedad** como confundir cifras? ¿Integrar los **700 millones de deuda porque no encontraron el reporte a Hacienda?** ¿Daño patrimonial por unas computadoras sin cables y unos tinacos sin tapa?

Así, la cifra espectacular con la que Rivera Pérez maquilló sus primeros cien días descendió de 2 mil a apenas 700 millones que ahora deberán ser **defendidos en la instancia del Congreso local**. Hasta entonces se sabrá cuáles son las **verdaderas intenciones del morenovallismo** respecto a la aspirante tricolor al Senado: **franquearle el paso** exonerando los reportes del Cabildo o dejándola vivir el vía crucis de la persecución.

Alcalá, es justo reconocerlo, ha mostrado **entereza y valentía desconocidas** frente a la arremetida. En medio de la tormenta se decidió a iniciar su **precampaña al Senado** con una reunión "ciudadana" en Izúcar con el apoyo de la estructura de Jorge Estefan Chidiac, dos veces diputado federal por la región. Así, continúa inalterable la alianza política de la exalcaldesa con el secretario de Finanzas del PRI nacional. Y quizá sea la **verdadera razón del vía crucis** que en los próximos meses vivirá quien fuera la primera presidente municipal.

**** El despido fulminante de Rondero Pacheco. "¿Cuál es el interés de Felipe Velázquez Gutiérrez por deshacerse de su director de Obra Pública? El actual secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas del Ayuntamiento, junto con Eduardo Rivera, han estado planeando la próxima contienda a diputado federal por el municipio de Atlixco del mismo director, y para empezar a calentar el ambiente corren de forma injustificada al arquitecto Rondero Pacheco y le dan el puesto de "recoge diezmos" a Miguel Ángel Macip. Y esto para atraer a Puebla empresas que destituyan a las que actualmente están vigentes en la secretaría.



Miércoles 01 de Junio de 2011

Pero Felipe Velázquez no camina solo en sus planes de enriquecerse; a su alrededor están Enrique Acosta y Armando Barrientos Lezama.

Estos son los datos de dos contratos que fueron pagados, pero los proyectos no existen, al menos hasta la semana pasada.

"Proyecto ejecutivo de la Radial San Antonio Cacalotepec con ubicación en San Antonio Cacalotepec. Monto del contrato \$ 993,308.00 (novecientos noventa y tres mil trescientos ocho pesos 00/100 m.m.) Contrato no. Sop pd-ad-03/10 Obra no. 01601.

"Proyecto ejecutivo de la radial a **San Bernardino Tlaxcalancingo** Monto del contrato \$906,975.53 (novecientos seis mil novecientos setenta y cinco pesos 53/100 m.n.) Contrato no. Sop-pd-ad-02/10 Obra no. 01600".

Fueron utilizados los documentos de los contratistas y quienes cobraron fueron Miguel Ángel Macip y Armando Barrientos. Todas las obras contratadas en su periodo sufrieron convenios modificatorios a "la alza". No fue la excepción la obra más costosa de la administración:

"Complejo de Seguridad Pública municipal de San Andrés Cholula. Monto del contrato \$ 31 millones 758 mil pesos + i.v.a. Nuevo monto del contrato \$ 51 millones 480mil pesos incluyendo i.v.a. El monto real tuvo un 40.97 % de incremento".

¿Cuál es la razón de un incremento tan grande? ¿Proyecto incompleto? ¿Mal elaborado? ¿Nulo control de supervisión? ¿Negligencia? ¿O simplemente corrupción? Saque usted sus conclusiones.

Para muestra solamente estos botones. ¿Esto es lo que le espera a Puebla con el nuevo director de Obra que sustituye a Rondero Pacheco?

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/junio/colum-tiempos-010611.php

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

Ardelio, ¿o fue muy sincero o muy estúpido?

Ardelio nos dijo lo que no queríamos oír: Que en Puebla la cosa está grave en materia de delincuencia organizada. Digamos que fue algo muy parecido a cuando el paciente va con el doctor y éste le diagnostica un exceso alarmante y avanzado de células malignas, nomás por decir, cundiendo el pulmón, estómago e hígado. ¿Y qué es eso doctor? iCáncer!

La sinceridad de Ardelio Vargas, secretario de seguridad pública, se agradece por varias razones: Porque a la gente no le gusta vivir en el engaño. **Porque si la sociedad supiera dónde y de quién cuidarse adoptaría medidas precautorias y preventivas.** Porque estamos en un nivel de violencia donde no sabemos quién es el bueno y quién el malo –incluyendo a la policía. Y porque Puebla no puede ser la excepción en un país postrado por una guerra contra el narcotráfico que nadie, salvo Felipe Calderón, entiende.

Aceptar que en Puebla las mafias del narco comercian la cocaína y heroína, además de marihuana y amapola; que el cártel de los Beltrán Leyva es dueño absoluto de la plaza en tráfico de armas, trata de blancas, droga secuestros y extorsiones; y que el robo de autos y camiones de carga tienen como responsable, con conocimiento de causa por labores de inteligencia, al crimen organizado, no creo que sea cosa fácil apechugar como lo hizo Ardelio.

Aceptado todo esto, Ardelio solo podría ser clasificado en dos apartados: ¿O fue muy estúpido o muy sincero? Colóquelo dónde usted quiera. Sin embargo, vale decir que ningún secretario de seguridad, ningún procurador, ningún titular de gobernación y ningún jefe de estado, aceptaría lo que Ardelio aceptó, al menos, no sin antes verificar lo grave del asunto, como ocurre en Nuevo León, Guerrero, Tamaulipas, Michoacán y Chihuahua.

¿Qué sabe Ardelio que nosotros no sabemos para atreverse a pintar y a aceptar un estado tan grave? En marzo de este año, la escritora Anabel Hernández presentó en la Buap su más reciente libro "Los señores del narco" y en dicho evento pronosticó que a futuro bien podría suscitarse en Puebla una disputa por la plaza entre Los Beltrán Leyva y El Chapo Guzmán porque Ardelio Vargas pertenecía al grupo de Genaro García Luna y éste a su vez al del Chapo.

¿O será acaso –y no lo sabemos- que Ardelio desciende del gran Michael de Nótre-Dame, mejor conocido como Nostradamus, y está anticipando la disputa de la plaza poblana entre los cárteles del Chapo y Los Beltrán? A decir de la escritora, el choque sería inminente porque en el sexenio de Mario Marín la plaza fue de Los Beltrán Leyva y con el nombramiento de Ardelio el morenovallismo estaría privilegiando al Chapo como se presume lo hace Calderón.

Decía Winston Churchill que **la verdad es tan valiosa que debe ser protegida con un guardaespaldas de mentira.** Sea lo que sea, ¿estupidez, sinceridad o la anticipación de que la cosa se pondrá fea?, Ardelio dibujó a un estado de Puebla en su justa dimensión en temas de inseguridad. Ahora, lo menos que podemos esperar



Miércoles 01 de Junio de 2011

del titular de seguridad pública estatal es que si tiene tanta información como dice, y un aparato de inteligencia tan eficaz, haga lo conducente para que los poblanos se quiten el Jesús de la boca en la materia de su responsabilidad.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/junio/colum-entranas-010611.php

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

¿Caciquismo en Izúcar?

El amedrentamiento del que fue objeto un reportero del periódico *Enlace* (interdiario) de la Mixteca poblana por parte de un sujeto originario de Tamaulipas, al parecer contratado por una persona cercana al todavía presidente municipal de Izúcar de Matamoros, quiere decir que esa importante ciudad del sur de Puebla, ¿vuelve a los tiempos caciquiles de los años 30 y 40?

El periódico *Enlace* tiene once años de existencia. Es el medio escrito de mayor circulación en la zona sur del estado, cuenta con un noticiero radiofónico muy escuchado y su posición en el problema político actual en esa ciudad, ha sido de total imparcialidad, de respeto a los actores de los grupos en pugna, como creemos (el columnista es director del periódico) que debe actuarse en estos casos. Se da información objetiva, imparcial. Se dan a conocer los puntos de vista de los regidores, que han decidido revocar el mandato al alcalde y del grupo que lo apoya; de los trabajadores del ayuntamiento, que tuvieron un fuerte problema con el presidente, y de los dirigentes de los partidos y grupos políticos de oposición.

La relación entre el periódico y el noticiero *Enlace* con el alcalde se hizo difícil debido a que el señor presidente es total y absolutamente intolerante a la más mínima crítica. Su actitud —los mismos funcionarios de su gobierno lo dicen— es de una intransigencia total. Sin embargo, se ha procurado no caer en la misma intolerancia y agresión de la que él hace gala. Pero el amedrentamiento con gente especialmente contratada es considerado como peligroso, no sólo para quienes nos dedicamos al trabajo periodístico, sino para toda la población. Se hace necesaria la intervención de la Secretaría General de Gobierno en este asunto, así como de la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional —al que pertenece el alcalde—, a fin de que le hagan entender que vivimos en el siglo XXI y no en la época porfiriana, y que tampoco gobierna al estado el general Maximino Ávila Camacho. Que los tiempos de la dictadura y del caciquismo han pasado a la historia y esperamos que sea para siempre.

Y sin embargo, se mueve....

Desgraciadamente hay pequeños grupos de políticos o aprendices de políticos que quisieran regresar a esas épocas aciagas de la historia de nuestro país y del estado.

Todos hemos oído hablar de un grupo de ultraderecha que pretende controlar al Partido Acción Nacional para sus propios fines, se llama El Yunque. Ellos se oponen a que el PAN sea un partido abierto en el que participen ciudadanos de mentalidad liberal y progresista. Ellos quieren controlar al partido blanquiazul para que, llegado el momento, controlen el gobierno y vuelvan al país uno del tipo España franquista, donde el poder lo ejerzan los ricos, aliados con la Iglesia y con los derechistas afiliados a su organización, con el apoyo del Ejército y las fuerzas de seguridad. Las libertades fundamentales del pueblo, logradas con grandes sacrificios, desaparecerían. Volveríamos al siglo XIX.

Por eso El Yunque está enojado de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas haya ganado la mayor parte de los miembros del Consejo Estatal panista. Sienten que si gana Moreno Valle, ellos pierden al partido.

El jefe del Ejecutivo estatal requiere del apoyo de su partido para llevar adelante sus planes, que no son los de la ultraderecha. Si ésta controlara el Consejo, el jefe del Ejecutivo no tendría posibilidades de realizar los planes que ha anunciado para mejorar las condiciones económicas del campo, de los desposeídos de las ciudades, de mejorar la educación, de crear un sistema de seguridad eficiente. Le pondrían escollos para todo. Los del Yunque son una *burbuja* a la que sólo ingresan los iniciados, nadie más.

Notas breves: El informe presentado por el secretario de Seguridad, Ardelio Vargas, en el Congreso del estado, es realmente preocupante. Máxime cuando hay regiones como la del sur del estado donde en las últimas semanas se han registrado hechos delictivos graves, como asesinatos, secuestros o amenazas de secuestro; se han incrementado los robos de autos y los robos a comercios y domicilios particulares. Urgen, pues, medidas más eficaces para evitar que la descomposición social aumente... Los empresarios priistas cambiaron dirigencia ayer, en un acto que tuvo lugar a las 19 horas en céntrico hotel y ante la presencia de la dirigencia estatal, del delegado nacional del PRI y de numerosos invitados: Rafael Moreno Valle Huitrón entregó la presidencia a Alfredo Rivera. Un representante de la dirigencia nacional de los empresarios priistas estuve presente.

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/junio/colum-pulso-010611.php



Miércoles 01 de Junio de 2011



(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Sansón en el templo de los filisteos: El Yunque

Una de las células más representativas hoy en El Yunque, ubicada entre el ala radical del pantano, con Ángel Alonso Díaz Caneja, y la aliancista con Pablo Rodríguez Regordosa, empezó a enviar señales de tambores de querra en términos de la relación de la derecha y el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas.

Se trata de aquella que encabeza, Mario Iglesias García Teruel, y responde a los intereses del alcalde Eduardo Rivera Pérez.

Y es que esta expresión yunquista considera que la interlocución de Pablo Rodríguez, en alianza con el grupo del presidente municipal de Puebla es la única válida para la Organización, pero el gobernador ha dejado en claro que seguirá con la operación de Díaz Caneja y Roberto Grajales Espina.

De ahí que comenzaron a sonar los tambores de guerra:

A través de un portal esta célula ha dejado en claro su inconformidad con alusiones de todo tipo hacia el papel del gobernador en el arranque de su sexenio frente a su injerencia en el Partido Acción Nacional:

Le presento algunos mensajes claros, sobre todo después de la asamblea municipal para elegir consejeros estatales:

- 1.- Moreno Valle está ante la disyuntiva: o da rienda suelta a su disgusto desquitándose con sus operadores, o prevalece la cordura, aplica las sanciones que considere pertinentes y escucha a la "vertiente inteligente" de su círculo más cercano.
- **2.-** El gobernador se sitúa en el devenir como Sansón en el templo de los filisteos. Debe tener presente cómo terminó la historia: Sansón acabó con sus enemigos, pero ahí quedó también...
- **3.-** No hay que jugar a Sansón en el templo de los filisteos. Sólo así se explica el juego mediático que se traen algunos enemigos de Moreno Valle que le incitan a demostrar que, durante el vuelo de regreso, a Sansón le ha vuelto a crecer la cabellera. Quieren dejarlo bajo los escombros junto con sus presuntos enemigos...
- **4.-** Pablo Rodríguez Regordosa no ha cometido traición alguna. Lo que en realidad hizo (en la asamblea municipal) fue optar por la decisión más inteligente que tenía a la mano. Les dije que el chavo era listo, sólo necesitaba un instante para pensar. Fueron otros los que se aferraron al orgullo y al rencor, hasta terminar en el naufragio. Bien lo decía mi abuelito Antonio, quien sólo asistió a la escuela de la vida: "Para bruto no se estudia"... El titular de la Secotrade se ha mantenido totalmente leal pese a la zarandeada que recibió antes del viaje. ¿Por qué no sentarse los tres a platicar, Gobernador, Pablo y Juan Carlos (Mondragón)? Es cierto que hay heridas de por medio, pero nada que una buena botella de Petrus '82 no pueda remediar.
- **5.-** Ante las críticas directas, un gobernador puede ser criticado, pero merece respeto por ser persona y por su investidura, con mayor razón si también se trata de su Esposa. Podemos llevar al extremo los juegos de poder, pero las esposas deben ser tratadas con sumo respeto si no queremos que las cosas caminen por otro sendero, donde la confrontación tendrá principio pero no límites ni fin. Entiéndanlo bien todos, sin excepción. Que nadie se declare sorprendido si después de tocar tambores de guerra, lo que obtiene al final es precisamente una guerra.

Después del enfrentamiento en la sede estatal panista:

- **6.-** Era vital que Sansón no mordiese el anzuelo y les firmase un cheque en blanco para echar abajo el templo de los filisteos. Pero Sansón, en su afán de utilizarlos, no quiso escuchar razones ni buenos consejos. Después de que quedó "mal parado" por obra y gracia de sus propios "operadores", era el momento de pactar y llegar a un entendimiento que lo sacase del atolladero. Si revisase los datos del domingo (asamblea municipal), Sansón se percataría de que el naufragio fue producto de ese tipo de descuido que llamamos soberbia. Los "operadores" estaban tan mareados por los resultados previos que no pusieron la debida atención a la asamblea capitalina pensando que los resultados serían los mismos...
- **7.-** Parece que alguien no entendió que el PAN poblano necesitaba un motivo para convertir a Sansón en un personaje incómodo en el CEN, quizá tampoco se enteró que se han realizado reuniones de gobernadores y líderes políticos, de los que sí pesan tanto en el PAN como en otros partidos, y no le han corrido la cortesía al jefe político local.
- **8.-** Parece que tampoco calcularon las facultades que tiene Gustavo Madero en su calidad de presidente. Luego no se quejen todos de que el CEN meta las manos. ¿Verdad que haciendo cuentas se concluye que los "operadores" perdieron algo más que 21 de 24 espacios? Es imperdonable la ocurrencia de combatir a un enemigo dentro de un partido sin conocer al dedillo estatutos y reglamentos, así como sin leer las convocatorias. Lo más sano es aceptar que a los "operadores" se les entrega un problema para que lo



Miércoles 01 de Junio de 2011

resuelvan y generan dos o al menos uno nuevo. Madero no se tragó el cuento de que los "operadores" son unos dementes que actúan por cuenta propia.

9.- Los nuevos gobiernos de alternancia en Puebla están empezando a provocar problemas de leves a graves con la sociedad poblana: Por ejemplo, de acuerdo con lo externado por el Secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, a dirigentes de la Cámara de Comercio, el Gobernador Rafael Moreno Valle no acudió a la inauguración del Centro México Emprende, porque la institución tiene poca membresía –alrededor de 3 mil 700 afiliados-. En otro momento, después de postergar varias veces una junta para responder a obligadas gestiones de apoyo para que el sector comercio, servicios y turismo presentara proyectos de Puebla en el V Foro Mundial del Comercio, por pura casualidad a Rodríguez Regordosa se le ocurrió responder así, y con displicencia: "El Gobierno del Estado no consideró los proyectos de Canaco".

10.- Otro insólito que espanta: el Gobernador sólo asiste a actos de instituciones que le garanticen taquilla. O sea, muchos asistentes. En otras palabras: "Las minorías" no le son prioridad. ¿Quién le asesora en su imagen? Se trata pues, de un pragmatismo político futurista que ofende y defrauda, porque ahora ya en los cargos públicos, reduce a ciudadanos e instituciones a meras piezas de rendimiento electoral.

Y remata: la alternancia en Puebla, ¿transita de guatemala a guatepeor?"

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6406&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

El acuerdo que nació con desacuerdos

Paradójicamente, el marco en el que se dio la firma del acuerdo legislativo para no partidizar la actividad del Congreso local en la coyuntura electoral del proceso federal del 2012, se caracterizó por la violación de acuerdos importantes a los que habían llegado las fuerzas políticas que asumieron estos compromisos. Dos fueron lo más importantes.

El primero tenía que ver con la pertinencia de invitar al gobernador del estado a un acto de alcances exclusivamente legislativos.

Aquí existían opiniones encontradas que dividieron inclusive a las bancadas.

Priistas, algunos panistas, además de Convergencia y PT, opinaban que era mejor para la imagen del poder legislativo local, que Rafael Moreno Valle no asistiera a la firma del convenio.

Así, se vendería ante la opinión pública independencia de los diputados ante el históricamente omnipotente poder ejecutivo estatal y se evitaría que el evento fuera vendido mediáticamente como un logro del gobierno estatal.

El argumento contundente que esgrimieron algunos tenía que ver con el documento de apoyo que recientemente firmó Moreno Valle a favor de las aspiraciones presidenciales del Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero.

¿Qué credibilidad tendrá el atestiguamiento de la firma de acuerdos, si públicamente el gobernador reconoce que va tiene candidato para el 2012?

Por cierto, un candidato que tendrá un papel fundamental en la entrega oportuna de los recursos públicos que el Congreso federal autorice para los estados, una vez que quede listo el presupuesto para el próximo año.

Los que estaban a favor, argumentaban que la presencia del gobernador no representaba necesariamente la sumisión de un poder ante otro, sino la capacidad de llegar a acuerdos en aras de alcanzar beneficios concretos para los poblanos.

Afirmaban que de esta manera, el gobierno del estado se comprometía implícitamente a mantenerse alejado de la tentación de operar los programas estatales de alcance social a favor de un partido en específico, lo que podría ser el complemento perfecto para los acuerdos legislativos en la materia.

Estos argumentos no convencieron a la mayoría y se decidió que la ausencia del gobernador era lo pertinente. ¿Cómo explicar entonces la participación del mandatario?

Fue el coordinador de la bancada del PAN, Mario Riestra Piña quien, a pesar de los acuerdos, llamó inmediatamente al Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, para invitar al gobernador nombre del legislativo local, a ser testigo de la firma de los acuerdos.

El resto de los diputados, al enterarse de lo hecho por Riestra, prefirieron guardar las formas básicas de la cortesía política, no deteriorar por una nimiedad la relación con el ejecutivo y seguir siendo ejemplo de sumisión a un poder que en teoría es equivalente en fuerza y atribuciones legales, pero que en los hechos es infinitamente más poderoso y goza de mucho mayor capacidad de acción.

La otra violación a acuerdos básicos entre legisladores tiene que ver con la convenenciera ambigüedad con la que actúan los diputados que forman parte de algunos partidos que en su momento conformaron la famosa alianza opositora.



Miércoles 01 de Junio de 2011

Al inicio de la legislatura, PAN, PANAL y PRD convinieron presentarse como diputados pertenecientes a la bancada de Acción Nacional, para conformarse en el cabildeo como bancada mayoritaria y así garantizar una inmeiorable convivencia entre poderes en aras de la gobernabilidad del estado.

Sin embargo, como auténticos camaleones, de acuerdo con la coyuntura específica se visten con el traje de la bancada del PAN o bien de sus respectivos partidos de origen.

En este caso, los cánones del marketing político indicaban que tenían que firmar los acuerdos a nombre de sus partidos y no como parte de un bloque parlamentario.

Aunque en los hechos sean uno mismo.

Aunque voten automáticamente todo.

PRI, PT y Convergencia se opusieron a la firma en lo individual de los acuerdos y en aras de la coherencia y para no engañar a la opinión pública, propusieron una sola firma a nombre de la bancada blanquiazul.

Aparentemente, los demás diputados aceptaron la medida y quedaron los compromisos pactados.

A cambio, PRI y PVEM firmarían un solo acuerdo a nombre de la bancada tricolor.

El mismo día de la firma, la realidad fue otra.

Los encargados de la redacción del documento final recibieron instrucciones precisas para que al final se establecieran como firmantes los representantes de cada partido en lo individual, lo que fue detectado en el preciso momento en el que, con el gobernador presente y los medios de información ahí, se tenía que seguir el protocolo.

Ahora bien, si nuestros legisladores no supieron honrar acuerdos en estas cuestiones, es natural poner en duda su capacidad para darle forma a una agenda legislativa que no se contamine con la calentura electoral que se sudará por la elección presidencial del próximo año.

Tal parece que no hay voluntad, que la conveniencia particular está antes de la conclusión de acuerdos y que los acuerdos que hoy venden con bombo y platillo son parte de un nuevo engaño mediático de quienes se visten con el traje de representantes populares, pero que legislan cuidando sólo un beneficio electoral particular.

Ojalá me equivoque.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6407&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

El enigma del votante poblano

Como nunca antes, los partidos políticos y sus líderes en Puebla, podrían presumir de todo... menos de certidumbre efectiva ante los próximos comicios federales de 2012 y que tendrán su propia trama en nuestro Estado.

Realmente, el elector poblano se ha convertido en poco menos que un enigma bastante difícil de descifrar... aunque no imposible (exactamente igual que la diabólica máguina de mensajes cifrados de los nazis).

Efectivamente, en nuestras últimas mediciones (Encuestas BEAP) de preferencia partidista en distintos escenarios, el PAN aventaja más que cómodamente al PRI en escenarios hipotéticos de una elección local para Gobernador o para Presidencia Municipal. Vaya, ante la pregunta de por quién votaría el ciudadano si hoy hubiera elecciones para Gobernador, la ventaja del PAN sobre el PRI supera los icuarenta! puntos porcentuales. Para Presidente Municipal son unos treinta puntos los que aventaja el blanquiazul al tricolor. PRD y demás partidos, simplemente no existen por sí solos en Puebla.

Lo anterior podría llevar a sacar algunas malas interpretaciones. Sí, como cuando algún ilustre pastor panista pontificaba allá en 2007, previo a la elección local de Alcaldías, que su partido ganaría "hasta lanzando a un burro". Todos conocemos el final de aquella historia (que ciertamente había comenzado con una ventaja más o menos cómoda de unos 14 o 15 puntos porcentuales del PAN sobre el PRI... hasta que se conocieron los candidatos y todo cambió). Y también todos conocemos las boberías que suele soltar tan aburrido pastor.

Claro, hoy los panistas miran con extraordinario optimismo el porvenir y saben que es muy difícil que pierdan esa ventaja y ese excelente posicionamiento partidista ante la clara mayoría de los ciudadanos. Hay una fuerte inercia que proviene de la elección estatal de 2010 y mucha gente sigue dándole un enorme voto de confianza –y preferencia partidista- al Gobierno de Rafael Moreno Valle y un poco menos –pero también grande- al de Eduardo Rivera aquí en la capital del Estado.

Sí, pero..., las cosas difieren bastante cuando la medición se centra en la próxima elección presidencial. En este caso, ante la pregunta de por cuál candidato votaría el ciudadano para Presidente de la República, el puntero indiscutible es Enrique Peña Nieto, quien seguramente será abanderado del PRI y de una alianza más que probable con el Partido Verde y/o Nueva Alianza.

Peña Nieto supera en preferencia a Andrés Manuel López Obrador o Marcelo Ebrard -unos veinte puntos



Miércoles 01 de Junio de 2011

porcentuales-, y desde luego a cualquier precandidato panista, a los que aventaja en treinta o hasta icuarenta! puntos porcentuales.

¿Se aprecia la diferencia entre la preferencia para una y otra elección? ¿Esto puede ser posible?

La respuesta es sí: Es evidente que el votante poblano sí está diferenciando entre los dos muy distintos escenarios. Para Gobernador o Presidente Municipal se van con la buena gestión de Moreno Valle y por eso favorecen al PAN (desde luego no a ningún otro partido de la ya rota alianza Compromiso por Puebla), pero para la elección de Presidente de la República está pesando la mediática figura de Enrique Peña Nieto y seguramente también algo de voto de castigo hacia la gestión de Felipe Calderón. (aunque creo que se valora más a Peña Nieto y su muy trabajada campaña mercadotécnica).

Sin embargo, los priístas tampoco deben hacer malas cuentas y pasarse de optimistas en cuanto a la elección presidencial. Al menos no en Puebla.

Incluso, cuando se pregunta por cuál partido se votaría para la Presidencia de la República, el PRI baja mucho más y está prácticamente en empate con el PAN.

Entonces... ¿qué diablos pasa?

En otras palabras: ¿por qué o quién votará el poblano para la elección presidencial, si para Gobernador o Alcalde hay tanta preferencia hacia el PAN, pero para la elección mayor hay tanta ventaja para Enrique Peña Nieto..., aunque no tanta para el PRI?

¿Qué estará valorando el elector poblano cuando decida su sufragio el año entrante: la buena gestión de Rafael Moreno Valle, respaldada por el PAN; la mercadotécnica figura de Peña Nieto; el desprestigio de la gestión calderonista; la aún mala marca "PRI"; el recuerdo de la mala reputación de Mario Marín y compañía; la idea del cambio, solo que ahora protagonizada por el PRI...?

¿Votará el poblano en forma diferenciada? ¿O sea, para Presidente por Peña Nieto, pero para Senador por el PAN y para Diputado Federal por algún candidato carismático sea del partido que sea? ¿Estamos ya en ese nivel de participación y evaluación partidista-democrática?

Y una última pregunta perversa: ¿Habrá mapacherías el día de la elección? ¿Esta vez para quién operará el sofisticado aparato mapacheril magisterial que realmente pone o quita algunos puntos porcentuales al resultado final?

No lo sabemos aún... por el momento. Seguiremos midiendo y entonces poco a poco sabremos cómo se modifican las preferencias de los ciudadanos. Si se consolida la candidatura triunfadora de Enrique Peña Nieto, si votan más por el PAN y sus gobiernos impulsores locales o bien contra Felipe Calderón y su muy desgastada gestión...

Al día de hoy, en serio, lo que reina es la incertidumbre.

Pero en el BEAP la iremos combatiendo poco a poco e intentando descifrar el enigma. Y por lo pronto ya estamos levantando otra Encuesta para medir el posicionamiento e intención de voto hacia todos los presidenciables que han alzado la mano. Y la vamos a repetir, al menos, cada mes hasta el año entrante y luego más seguidas hasta el primer domingo de julio de 2012. Espérelas.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6415&Itemid=72



(Juan Carlos Mondragón)

Los Presidenciables de Acción Nacional

Apenas en diciembre del año pasado, muchas voces manifestaban e incluso criticaban la "falta" de cuadros en Acción Nacional para competir en la elección presidencial del 2012. Otros, decían que la falta del "destape" de los azules, nos ponían en desventaja frente a un gobernador –con peinado peculiar-, que desde hace más de dos años ha sobreexplotado su imagen a expensas del erario, sin entender que en nuestro partido no competimos por las encuestas, ganamos conciencias ciudadanas. A estas alturas del año, hay siete serios y capaces panistas que han levantado la mano para ser el abanderado o abanderada blanquiazul que repita la tercera Presidencia de la República para el PAN. Hoy, la contienda interna albiazul calienta motores, y será sin duda la más desafiante que habremos tenido; primero porque los panistas estamos obligados a darle, democráticamente, al mejor candidato o candidata a los mexicanos, que garantice un gobierno humano y de resultados, tal como lo han hecho los gobiernos de Vicente Fox y Felipe Calderón, y segundo, porque una vez pasada la contienda interna, tenemos el reto de cicatrizar las heridas y salir fortalecidos, respaldando todos y cada uno, a quien será nuestro candidato o candidata.



Miércoles 01 de Junio de 2011

Nuestros presidenciables, Josefina Vázquez Mota, Santiago Creel Miranda, Emilio González Márquez, Alonso Lujambio Irazábal, Ernesto Cordero Arroyo, Javier Lozano Alarcón y Heriberto Félix Guerra, con su talento, trayectoria y liderazgo han despertado las críticas constantes de nuestros competidores políticos y están en la mira de la opinión publicada. No tengo la menor duda de que de nuestra elección interna depende el futuro de México, y lo digo con toda la responsabilidad que implica; si un régimen autoritario y corrupto como lo es el PRI regresa al poder, los mexicanos perderemos el siglo XXI. Los gobiernos humanistas de Acción Nacional han logrado en 10 años lo que en 20 años e incluso más, no pudieron los tricolores. Hoy las familias mexicanas cuentan con más y mejores servicios de salud, de infraestructura, de vivienda, de educación, de alimentación, mientras que el partido de "oposición" le ha negado a este país las reformas estructurales que necesita, el que por miedo dice no a las candidaturas ciudadanas. En el PAN tenemos los argumentos, tenemos las ideas y tenemos los valores, somos la mejor oferta de gobierno. Nuestro reto para consolidar el tercer gobierno federal, es elegir libre y responsablemente al candidato o candidata que sea capaz de convencer y ganarse la confianza de los mexicanos. En suma, la derrota o la victoria la definiremos en casa.

[i] Politólogo y dirigente estatal del PAN en Puebla

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9936:los-presidenciables-de-acción-nacional&Itemid=334

(La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz)

Odiosos contrastes

Mientras en la capital jalisciense se armó un gran revuelo al descubrirse que el exdirector del Sistema Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado (Siapa) de aquella entidad, Rodolfo Ocampo, perdió 20 millones de pesos que invirtió en el mercado de valores, en Puebla, el exsecretario de Finanzas y Administración del estado, José María Pérez Salazar, perdió 90 millones de pesos y no pasa nada. Pero de veras nada, y eso que tanto en la Secretaría de Finanzas como en la Secretaría de la

Contraloría tienen perfectamente documentadas las operaciones que en 2010 realizó el exsecretario marinista al adquirir 200 millones de pesos en instrumentos de alto riesgo, algunos de los cuales incluso se comprometieron hasta el 30 de abril de este año.

Según el periódico Reforma, **Rodolfo Ocampo ya fue denunciado por el delito de peculado y uso indebido de atribuciones** y facultades por la actual administración del SIAPA.

Acusan de peculado a ex funcionario tapatío

Pierde en la Bolsa recursos del BID

José David Estrada

CORRESPONSAL

GUADALAJARA. Rodolfo Ocampo, ex director del Sistema Intermunicipal de Agua Potable y Alcantarillado (SIAPA), invirtió en la Bolsa dinero de un préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)... y perdió 20 millones de pesos!

"El Cliente (...) conoce y reconoce expresamente que por la naturaleza de las inversiones en el Mercado de Valores y de Dinero nacionales que se realizan en las Cuentas, no es posible asegurar rendimiento alguno (...) estando por lo tanto sus inversiones sujetas a pérdidas y/o ganancias derivadas a fluctuaciones del Mercado Nacional", señala el contrato firmado por Ocampo a nombre del SIAPA y Miguel Álvarez del Río, director de Finacces de México, sociedad operadora de fondos de inversión.

Grupo Reforma posee una copia del acuerdo.

Al menos 280 millones de pesos de los que se invirtieron en cuentas de Scotiabank e Interacciones provenían del préstamo por mil 200 millones de pesos otorgado por el Banco Interamericano a través de Banobras, según la denuncia presentada por la actual administración del organismo, que encabeza José Luis Hernández Amaya.

La acción penal es contra Ocampo y otros dos ex funcionarios por los delitos de peculado y uso indebido de atribuciones y facultades.

Además, los actuales mandos del SIAPA aseguran que hasta 700 millones del préstano podrían haber sido desviados para pagar la nómina del Sistema o usados en obras que no se concluyeron, aunque en este caso continúan las investigaciones.

En Puebla, **en cambio, a Pérez Salazar ni siquiera se le ha iniciado un proceso administrativo**, no obstante las evidencias documentales que existen y que se extienden a su casa de bolsa Vector y a **su esposa Margarita Rojas Palacios**, quien actuó como **broker o dealer** en estas irregulares transacciones por las



Miércoles 01 de Junio de 2011

cuales el gobierno del estado perdió i90 millones de pesos!

De poco o nada le servirá a Refugio Rivas Corona convocar y realizar una segunda asamblea para ratificar las reformas estatutarias que le permitieron reelegirse como secretario general del Sindicato Único de Trabajadores del Colegio de Bachilleres (Sutcobaep), para lograr que la Junta Local de Conciliación y Arbitraje lo reconozca y le otorgue la toma de nota a su comité ejecutivo.

La verdad es que Refugio "Cuco" Rivas no conseguirá su reconocimiento, hasta que públicamente se deslinde su padrino político y titiritero, Omar Álvarez Arronte, personaje priísta al que pronto se le podrían documentar una serie de abusos y corruptelas a su paso por la dirección general del Colegio de Bachilleres del estado de Puebla.

Y es que **los morenovallistas no olvidan que su casa** de la Privada Manuel Lobato en la colonia Bella Vista **fue utilizada como un** *call center* **de propaganda negra en contra del hoy gobernador del estado** en las elecciones locales del año pasado.

En el Instituto Electoral del Estado (IEE) persisten los problemas por la falta de claridad en el manejo de los recursos del organismo.

Ahora resulta que no se sabe a ciencia cierta cuánto por fin se gastó el Instituto en 2010: el consejero presidente Jorge Sánchez Morales reveló en su informe financiero que el presupuesto ejercido fue de 318 millones 215 mil pesos, pero otros consejeros como Olga Lazcano Ponce aseguran que en realidad el gasto ascendió a 243 millones 712 mil pesos.

Habrá que esperar lo que finalmente diga el director de Administración, **Francisco Rivera Morán**, y el auditor general del Órgano de Fiscalización Superior del Congreso, **Víctor Manuel Hernández Quintana**.

La tarde de este martes el doctor **Miguel Ángel García Martínez** fue designado director general del hospital del Issstep.

El reconocido oncólogo y hematólogo, quien se desempeñaba como director médico de la **Cruz Roja**, ya tiene antecedentes dentro de la institución pues en el sexenio de **Melquiades Morales Flores** fungió como **subdirector médico** del hospital.

Y en la administración estatal anterior, **García Martínez** estuvo al frente del **Departamento de Trasplantes de Órganos** de la **Secretaría de Salud** del estado.

Simón dice:

"Lo más escandaloso que tiene el escándalo es que uno se acostumbra". Simone de Beauvoir (1908-1986) Novelista y intelectual francesa http://e-consulta.com/blogs/corte/

(La Hora Política/Carlos Flores Mancilla)

- "Trompudos contra marranos", una guerra sin cuartel
- Necesario reducir espacios donde pueda florecer la anarquía
- La clase política no sabe vivir fuera del presupuesto

La feroz lucha que sostienen los protagonistas del quehacer político poblano, -de todos los signos y colores-, es apenas el preámbulo de la guerra sin cuartel que veremos en las próximas semanas. No habrá tregua de ninguno de los bandos. Ya se subieron al ring y están sacando el lodo que existe en las cañerías del mundo oficial.

Los resultados entregados por los representantes de la comisión entrega recepción del actual Ayuntamiento de Puebla, revelan 384 observaciones que ascienden a mil 986 millones de pesos, que tiene que solventar Blanca Alcalá Ruíz. Esta exhibición, con toda la jiribilla del mundo, fue la bomba que detonó, para abrir la Caja de Pandora.

La respuesta no se hizo esperar por el bando de los técnicos, quienes no están dispuestos a poner la otra mejilla, una vez que durante el periodo de transición, los blanquistas trataron a los riveristas con pañales de seda, como otorgar indebidamente una serie de prebendas, como incorporar a la nómina a Eduardo Rivera Pérez, como presidente municipal electo y 26 de los integrantes del equipo de trabajo, entre ellos, Mario Iglesias García Teruel, ex rector de la UPAEP, quien seguramente disfrutó de un ingreso mal habido, haciendo apuestas en el casino Win Pot, donde es cliente asiduo.

Este tipo de anomalías, arraigadas entre los hombres del poder, convierte en cómplice a Blanca Alcalá, quien autorizó cubrir salarios y pagar la renta del edificio donde operaba el equipo de transición de Eduardo Rivera Pérez, con el propósito de llevar la fiesta en paz y asegurar la no agresión cuando asumieran el poder. Ahora se



Miércoles 01 de Junio de 2011

queja de lo que ella misma prohijó

Qué equivocada estaba Alcalá Ruiz: la "chamaquearon". Su experiencia, lograda a lo largo de su caminar dentro del tormentoso mundillo de la política, no le sirvió de nada. Debe saber que los políticos no tienen palabra de honor, no tienen calidad moral, pero eso sí, mucha información que ahora están utilizando para agredirse, mientras la ciudadanía, desde las galerías observa a la clase de gobernantes que tenemos.

De allí que lo que estamos observando en la arena política por parte del bando rudo, son signos de desesperación de Eduardo Rivera Pérez para justificar su ineficacia como Presidente Municipal capitalino. Por el bando de los técnicos, los priistas, sin el manto protector del "tatiasca", sienten el frio de la orfandad y se dedican a poner en práctica todas las argucias a su alcance, en vísperas del proceso de elección de candidatos a diputados federales y senadores. Se quieren colgar de todo, no saben vivir fuera del presupuesto.

Los ánimos están caldeados. Cada actor político busca proteger su parcela de poder, defenderse del enemigo y asegurar nuevas posiciones, no importando a quien se lleve entre las patas. La lucha es del poder por el poder. Es la guerra, pero frente a los intentos de provocar un desbordamiento de los cauces y procedimientos legales, hoy es necesario reducir los espacios donde pueda florecer la anarquía.

La desesperación del alcalde poblano, originario de Toluca, Eduardo Rivera Pérez, lo lleva a tratar de poner una cortina de humo para justificar que su programa de las mil calles, simplemente esta por fracasar. Pero también, analistas hacen la observación, que es una señal, -¿de parte de quien? para descarrilar al tren donde se subió la ex alcaldesa, rumbo a la senaduría de la república.

No hay que olvidar que están haciendo lo mismo con Miriam Arabián, quien tuvo que solicitar licencia para separarse momentáneamente, -creemos que es definitivo-, de la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social del Estado para enfrentar un problema legal, del cual ya había derivado una orden de aprehensión en su contra. No hay que ser adivino o tener bola de cristal para intuir que mediante este tipo de maniobras, tratan de eliminar a las dos féminas en sus intenciones por buscar la candidatura de sus respectivos partidos al Senado de la República.

Pues bien, ante toda esta guerra de lodo, hay que analizar que el fuego amigo se está disparando desde diferentes flancos. Eduardo Rivera Pérez, loco de contento por su triunfo en la elección de consejeros municipales del PAN, arremete contra Blanca Alcalá, ignorando el supuesto pacto de no agresión y se dice que también, su virulencia fue contra de Rafael Moreno Valle, por haberle ganado el mayor número de consejeros municipales del PAN. El gobernador sabrá defenderse del yunquista.

La ex alcaldesa se defiende y manda a sus fieles escuderos a defender la trinchera, pero uno de ellos desvía el misil y lo dirige en contra de Javier López Zavala, quien también se protege y arremete en contra Emilio Trinidad Saldívar, ex vocero de Blanca Alcalá.

En fin que la batalla se antoja interesante, mientras tanto la ciudadanía poblana, desde los tendidos observa y tiene "carnita", -como se dice en el argot policiaco-, para disfrutar la metralla y ver quien se dobla y quien definitivamente se tropieza y cae para no levantarse.

LA RUMOROSA

CINISMO.-Envalentonado por estar seguro que su actuación como funcionario en el pasado gobierno marinista, es ya "prueba superada", Valentín Meneses Rojas, declara que tienen la conciencia tranquila y dice estar listo, junto con los demás integrantes de la "burbuja" marinista para comparecer o para lo que se ofrezca en el gobierno morenovallista. Creemos que "El Vale" es el menos indicado para alzar la voz, porque su pasado lo delata y si no, hay que preguntarle a su "amigo" Carlos Clemente o a los pobres propietarios de mototaxis... Y NADA... La tapaduría, perdón, la Contraloría del Estado a estas alturas cuenta con todos los elementos para fincar responsabilidades a ex funcionarios marinistas, que saquearon el erario público, sin embargo, no se mueve nada, sin la autorización del "dedo divino". A los expedientes archivados de malos funcionarios públicos, se acumula la petición de los legisladores locales de iniciar investigaciones sobre el raro y sospechoso robo de 37 millones de pesos a la Secretaría de Finanzas. Los marinistas, soberbios como siempre y con la confianza de que la impunidad será la que triunfe, esperan que el tiempo cure todo. Los poblanos solo esperan una Justicia Divina...EL COLMO.-No cabe duda que los profesores son todo un estuche de monerías. Se las ingenian para flojear, ganar más y trabajar menos, evadir seminarios de actualización, buscar mejores prestaciones, etc. En su afán de que sus respectivas escuelas salgan mejor calificadas en la Prueba Enlace, están ayudando en los exámenes a sus alumnos, con el propósitos de obtener los mejores promedios y lograr los premios anunciados por el gobierno federal....SALUCITA DE LA BUENA

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=9935:la-hora-política&Itemid=333



Miércoles 01 de Junio de 2011



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Tlatlauquitepec: jaque mate al alcalde

Este miércoles, el Congreso del estado de Puebla iniciará un procedimiento para la revocación del mandato de un presidente municipal en funciones.

Se trata de **Porfirio Loaeza Aguilar**, que ha hecho de **Tlatlauquitepec** su **isla de poder**, y cuyo largo, largo **reinado de impunidad** empieza a llegar a su término.

Considerado un **traidor** por sus antiguos aliados políticos y un **corrupto** por sus paisanos, fue **alcalde** de ese lugar durante el periodo **2005-2008**, y no dejó precisamente **muy buenos recuerdos**.

La Legislatura pasada lo encontró culpable de una escandalosa malversación de recursos (más de 15 millones de pesos) e incluso lo inhabilitó por 11 años para ejercer un nuevo cargo público. Cínico, no le importó.

En uno de esos casos de la **política aldeana** que sólo se explican a partir de la **farsa** –el **género poblano** por excelencia-, en el año **2010** halló los resquicios legales conducentes y, con el apoyo del **Partido Convergencia** y el paraguas de lo que a la postre se convertiría en la **coalición "Compromiso por Puebla"**, logró postularse **inuevamente!** como **candidato a la alcaldía de Tlatlauquitepec**.

Claro, con amparo local en mano, y gracias al tsunami electoral que arrasó al PRI de los Marín y los Zavala, y que tuvo como epicentro al hoy gobernador del estado, Rafael Moreno Valle.

Pero la suerte no ha estado últimamente del lado de Porfirio Loaeza.

Primero, porque se involucró sin éxito en un **pleito callejero** entre el **morenovallismo** y su otrora protector y defensor, el convergente **José Juan Espinosa**, contra quien incluso recabó firmas para forzar su **destitución** como **dirigente del** *partido naranja*.

Y segundo, debido a que **ya agotó todas, todas las instancias de defensa posibles** y, hace unos días, **perdió el amparo federal** que buscaba con auténtica desesperación ante el **Primer Juzgado de Distrito en Materia Administrativa**, contra la decisión del Legislativo de sostener aquella añeja **inhabilitación**.

Porfirio Loaeza se pasó de la raya, se quedó solo, rotundamente solo, y ahora deberá pagar las consecuencias de su soberbia y ceguera.

Por alguna razón, pensó que ya como gobernador, Moreno Valle metería las manos por él.

Pero no contó que para el **jefe del Ejecutivo**, nada ni nadie está **por encima de la ley**. Lo acaba de demostrar, por cierto, con el **caso de Myriam Arabian**.

Fuentes de la Cámara poblana afirman que la suerte de Porfirio Loaeza está echada.

Que no hay retorno.

Vamos: que hay **consenso**, el suficiente al menos, para dar entrada al **procedimiento de revocación de mandato**.

No podría ser de otra manera: los señores diputados podrían incurrir en desacato.

No pueden actuar fuera de la ley o peor: ignorar un mandato de la justicia federal.

No ante **Porfirio Loaeza** y su rosario de agravios.

¿Qué mejor oportunidad que esta para mandar el mensaje de que en Puebla no hay impunidad? Sí.

Tlatlauquitepec.

Jaque mate al presidente municipal.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/ Alejandro C. Manjarrez)

Las brujerías del poder

Los políticos se manejan valiéndose de la magia que proviene de los chamanes o de los espíritus o de los hombres tocados por el hechizo del poder. Sólo así pueden rechazar las malas vibras o los conjuros de sus enemigos y adversarios, a veces también apoyados por los infaustos valedores del gobierno.

Si el columnista tuviera la seguridad de que al entrevistar a los afectados éstos podrían responder hablando con la verdad, créame el lector que ya sabríamos el nombre del "antídoto" que usaron para liberarse de maleficios que, entre otros, afectaron tanto a Myriam como a Jorge y Marcelo e incluso, por qué no decirlo, al



Miércoles 01 de Junio de 2011

ahora poderoso Fernando. Empero, como ellos están en el paraíso y yo por acá en el infierno diseñado ex profeso para el periodismo poblano (hablo en términos generales), sólo me concretaré a comentar cómo operaron en su favor los brujos que, contratados o gratuitamente, les arreglaron su asuntito.

Hace poco menos de una década, Fernando sintió el peso de algo que parecía vudú o santería. La canalla lo había ubicado en el ámbito del chiste cruel y malvado, cuchufleta que lo relacionaba con su paradigma y amigo Rafael. Invocó a las fuerzas sobrenaturales y éstas le recomendaron abandonar la plaza para alejarse de esas malas energías y ayudar así al prestigio de su amigo. Entonces el poder era manejado por Melquiades quien, igual que el historiador de Macondo, en ese momento representaba la fuente de las tradiciones políticas: Melquis decidió darle algunos pases fantásticos para asustar al chamuco que había empezado a sacudirlo en sus noches de terror. Y Fernando la libró para llegar a ser hoy el hombre que tiene el poder que haría feliz a cualquier brujo.

Poco después de que Fernando se librara de los alfileres y los amarres que le habían puesto al muñeco de trapo que lo representaba, Marcelo empezó a sufrir los efectos del ensalmo que le hizo el hechicero de la Mixteca: los cambios de carácter lo ubicaron cerca de la bipolaridad. Resultó así víctima de un lance hechiceril, digamos que "napoleónico". Y su amigo del alma se vio obligado a pedirle que regresara a la ciudad de sus padres, curiosamente sede histórica de los perseguidos por la Santa Inquisición. Como auto de fe, Marcelo aceptó el destierro por seis años, lapso que al concluir le permitió dejar la cuna para encontrarse con la ventura de ser parte destacada del grupo que está en proceso de vengarse de aquellas ofensas, las basadas en criticar y burlarse del estilo de vida de los adversarios.

El tema brujeril de Jorge fue un poco más escandaloso. El nigromante que se encargó de su caso trajo de España algunos elementos para preparar la pócima que le cambió la vida. Después agregó al brebaje los tradicionales pases mágicos mediáticos. El resultado de aquel injusto caldo logró convocar la participación de la prensa y, en consecuencia, la del hechicero de las tradiciones políticas, o sea Melquiades, quien condicionó su intervención al obligado ostracismo de Jorge: "Que desaparezca del ambiente público mientras pienso qué hacer con él", dijo. Y el afectado "desapareció", lo escondieron, hasta que Rafael autorizó que se le hiciera una especie de limpia valiéndose de pases mágicos con ramas de pirul y un huevo de codorniz. Jorge volvió a la vida pública.

Por reciente, la historia de Myriam ha pasado a formar parte de las estrategias fallidas ya sea por peregrinas o bien porque el taumaturgo malvado no consideró que la dama recibiría la ayuda del mago de Los Pinos. Una margarita con un poco de tequila, brebaje mezclado con el dedo del poder, y listo, el maleficio dejó de funcionar.

Ya que estoy metido en este ejercicio entre juquetón y pantagruélico, adiciono lo que le ocurrió a Javier.

Este ciudadano fue adoptado por Puebla. Es el mismo que quiso relevar a su hacedor valiéndose del trabajo de algún chamán cuyo talante se basaba en el nahualismo, o sea convertir a los hombres en animales, a los animales en hombres, a los políticos en vasallos y a los vasallos en políticos.

En fin, son leyendas que habrá que comentar, pero sin involucrar la magia del lenguaje figurado. Entonces sí que se convertirán en historias.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13447:las-brujerías-del-poder&Itemid=137

(Pablo Fernández del Campo)

Unidad e inclusión, la premisa

El Partido Revolucionario Institucional en Puebla se encuentra en una coyuntura especial producto de una realidad que contrasta en lo local y lo nacional, por un lado no podemos cerrar los ojos y asumir que la ciudadanía optó por un proyecto de gobierno diferente al nuestro, pero a nivel país estamos construyendo el posicionamiento para enfrentar con enormes posibilidades de triunfo el 2012.

Es por eso que en el partido la premisa de unidad es fundamental, que debe estar sustentada en una actitud responsable y sensata de su dirigencia, en donde la inclusión sea el factor fundamental para darle rumbo a nuestro proyecto local y nacional.

El PRI desde sus orígenes es el resultado de una amalgama de formas de pensar, de criterios, de clases, de organizaciones, de sectores productivos, de ideas y formas que confluyen en principios básicos de justicia social

Es por eso que nuestro instituto político no puede ser de grupo o de intereses particulares, siempre debe anteponer su pluralidad, que ha sido el valuarte de riqueza que nos ha dado sustancia y que nos permitirá continuar en el ánimo ciudadano y en la competencia electoral.

Renovar estructuralmente al partido se interpreta como la oportunidad de dar voz a quienes, por su trayectoria



Miércoles 01 de Junio de 2011

y liderazgo, han comprometido su trabajo político para demostrar a la sociedad que el PRI sigue siendo la alternativa de gobierno viable, con rumbo y capacidad para abanderar las mejores causas de los ciudadanos. El haber asumido el cargo de Secretario Adjunto de la Presidencia del Comité Directivo Estatal de mi partido es un honor y una enorme responsabilidad, que conlleva –en momentos de reestructuración y de cambio- darle un sentido real a la política, recuperar las fortalezas, desechar las simulaciones y trabajar en un proyecto sólido hacia el futuro en lo inmediato y a largo plazo.

La sociedad poblana puede estar escéptica y es entendible, lo demostró en el pasado proceso electoral, pero el priísmo ha sido capaz de convertirse en una oposición responsable, en un actor que define el rumbo de los grandes temas desde su trinchera y que, como ya se ha demostrado a nivel nacional, tiene la virtud de salir fortalecido de los escenarios complejos y difíciles.

Toca ahora conducir los trabajos en la única vía que puede tener éxito que es la de los consensos, de los acuerdos para conciliar las diversas formas de ver el futuro, la reconstrucción de nuestra estructura y de los retos que estamos a punto de enfrentar en el proceso electoral de mayor relevancia en lo que va del siglo: ese que definirá un proyecto de certidumbre, paz y desarrollo para México o continuar, como hasta ahora, con la inseguridad y la incertidumbre en un camino de penumbras.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=13448:unidad-e-inclusión-la-premisa&Itemid=137



(Quintacolumna/ Mario Alberto Mejía)

El Cese de la Delegada y las Dos Alegres Comadres

La lucha por demostrar quién es el macho alfa en la LVIII Legislatura se acentúa, y es que ha decir de muchos el acuerdo legislativo por Puebla firmado el lunes pasado, tiene muchos progenitores.

Lo que se les olvida es que el blindaje electoral es consecuencia de la formación y creación de "La Agenda Legislativa Común" donde ya se planteaba la disposición y voluntad de las fuerzas políticas en beneficio de los poblanos.

Es increíble que si el objetivo primordial del acuerdo, es reforzar dicha agenda de cara a la posible coyuntura de los próximos comicios, se estén peleando la paternidad de la propuesta y busquen lucrar políticamente. Debo de recordarles a los supuestos padres que el acuerdo salió de una tertulia que sostuvieron algunos líderes legislativos, en el Hotel Camino Real, donde se planteó la idea de realizar una reunión con los líderes de las fracciones parlamentarias.

Derivado de esta surgió la reunión de hace 20 días con los diversos coordinadores, donde entre otras muchas propuestas, salió el blindaje legislativo.

Desafortunados los que quieren colgarse de la paternidad.

Pero como lo que vivimos es una política liliputense, no podíamos esperar otra cosa. Las filtraciones, asistencias a periódicos, y chismes a diversos columnistas son el pan de todos los días.

Operación política de altura y no regateo aldeano, es lo que llevo al diputado del PVEM, Elías Abaid a ocupar la presidencia de la mesa. Tema que por cierto ya era manejado desde la semana pasada en diversas charlas. Entonces me salta la maldita duda ¿De parte de quién son las filtraciones? ¿Quién visitó a los columnistas para soltarles la información? ¿Qué juego están maquilando?

Pero lo mejor de todo: ¿Dónde quedó el no lucrar con la imagen pública y de partido?, a un día de firmado el convenio, son ya muchos los que quieren sacarle raja política al asunto. ¡Qué penita!

Afortunadamente yo ya tengo mi lista de posibles "chivatas", lo demás se lo dejo al tiempo.

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1860

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que el Partido Nueva Alianza (Panal) tiene todo listo para realizar el próximo viernes 10 de junio la Asamblea Estatal, donde elegirán delegados a la Convención Nacional, a efectuarse en la segunda quincena del mes. Todo indica que al dirigente nacional del partido magisterial, Jorge Kahwagi Macari, no se le olvidará el 10 de junio, porque vivirá su propio Corpus Christi con una iniciativa del Panal poblano para que sea removido de la dirigencia nacional.



Miércoles 01 de Junio de 2011

Y como nada es casualidad en la política, ni mucho menos en el partido de la señora, la propuesta de decirle adiós a Kahwagi cuenta con el aval de la lideresa nacional del magisterio, Elba Esther Gordillo Morales.

Que los regidores del PRI abandonaron la sesión de cabildo del ayuntamiento capitalino, justo cuando debería aprobarse el dictamen de entrega-recepción que confirmó las observaciones por casi 2 mil millones de pesos del trienio de Blanca Alcalá Ruiz.

De acuerdo al reglamento de gobierno interno, el abandono de regidores del PRI y uno del PVEM, se considera como voto aprobatorio por ausencia.

Los regidores abandonaron la sesión de cabildo con la causación de una presunta falsificación de un documento respecto a la cifra de 439 millones de pesos del programa "Unidos para Progresar", que se había identificado erróneamente como 4 millones 300 mil pesos, pero se corrigió el error.

Pese al alegato de los regidores de oposición, la cifra final de las observaciones del dictamen aprobado por la mayoría del cabildo confirma la cifra de los casi 2 mil millones de pesos que deberá solventar el equipo de colaboradores de Alcalá Ruiz.

Que en la sede de la Secretaría de Educación Pública del estado ya está palomeada la lista de los 19 directores que se harán cargo de las respectivas Coordinaciones Regionales de Desarrollo Educativo (Cordes).

Se trata de cargos estratégicos de enlace administrativo de la SEP que desde hace mes están sin los respectivos titulares, mismos que deberán ser cubiertos en su totalidad en la primera semana de este mes.

No son cargos públicos menores, porque se trata de áreas donde los gobiernos priistas apoyaban la estructura político-electoral.

http://impreso.milenio.com/node/8967881

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Se acabó la simulación

Al secretario de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado, se le puede criticar por los presumibles excesos en acciones de desalojo de manifestantes en la vía pública, pero merece un reconocimiento por hablar con la verdad en torno al fenómeno de la delincuencia organizada.

Para el diputado federal con licencia, lo suyo no es la simulación ni la complicidad en torno a la presencia de células del crimen organizado en la entidad.

Ni "hechos aislados" ni malosos "de paso" por el estado, como se insistió en el sexenio marinista para ocultar la realidad; o en el peor de los casos, mentir a la sociedad "maquillando" las cifras en torno a la inseguridad pública. Vargas Fosado le hace un bien a la sociedad poblana al abordar de frente el tema de los delitos más graves y admitir la presencia e incursión de bandas criminales en territorio poblano.

En un reciente encuentro con directores de medios de comunicación, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, manifestó su preocupación con referencia a indicios muy precisos –información de inteligencia– de la operación de la delincuencia organizada en actividades del comercio irregular, con la venta de piratería y el narcomenudeo.

El edil capitalino destacó la importancia de coordinarse con los mandos de seguridad pública en los tres niveles de gobierno para cerrarle el paso al crimen organizado, empezando por la certificación de los jefes y elementos de las corporaciones policiacas.

Durante la reciente comparecencia del secretario de Seguridad Pública ante los integrantes de la Comisión de Seguridad Pública del Congreso del estado, Vargas Fosado explicó de manera muy precisa los delitos más comunes y las zonas donde opera la llamada delincuencia organizada.

El narcomenudeo en la zona metropolitana es la principal actividad ilícita de células del narco; pero también se han diversificado en actividades como la extorsión, el secuestro, el asalto a transporte de carga en carreteras, el robo de vehículos y el tráfico de personas, reportó el funcionario estatal.

Ardelio Vargas puede cargar el estigma de ejercer la ley con "mano dura" cuando de conflictos sociales se trata – San Salvador Atenco y Oaxaca–, pero no se le puede regatear el aplomo para describir una realidad en torno a la presencia del crimen organizado en la entidad y cómo habrá que enfrentarlo.

http://impreso.milenio.com/node/8967878

(Opinión/René Sánchez Juárez)

"Cordero al matadero"

La semana pasada comentaba sobre el enfrentamiento que va a suscitarse en la izquierda mexicana, ya que el PRD tiene dos candidatos para el 2012. Ahora es turno de analizar a la derecha, la cual tiene en sus filas a más suspirantes: Ernesto Cordero, Javier Lozano, Alonso Lujambio, Emilio González, Santiago Creel y Josefina



Miércoles 01 de Junio de 2011

Vázquez.

Todos estos panistas han manifestado directa o indirectamente sus aspiraciones a ser el candidato de Acción Nacional. Sin embargo, a Cordero lo han "destapado", cayeron en la práctica que tanto criticaron de sexenios pasados, en la que el presidente de la República, en uso de poderes "metaconstitucionales", podía designar a su sucesor, actuando como presidente de partido imponía a la militancia a su preferido.

En una carta de apoyo, militantes panistas de todas jerarquías y estados de la República manifestaron su total apoyo a Ernesto Cordero como candidato a la Presidencia de la República, exaltando sus méritos y capacidades, como la de ser el primer panista en ser secretario de Hacienda en 10 años. ¿Entonces no había ningún panista con la capacidad en ese lapso de tiempo? Y es que también tienen en común ser personajes cercanos al presidente de la República.

Los demás suspirantes rechazan cualquier imposición que venga de arriba; le apuestan a la unidad de su partido, juran y perjuran que no hay "dados cargados", que en el PAN no hay costumbres así, pero al mismo tiempo tampoco lo descartan. Conocen a quien está detrás de todo esto, saben que quien dirige la orquesta es capaz de dejarlos a un lado sin ningún remordimiento o negociación.

Entonces, ¿hasta cuándo sostendrán ese discurso? Santiago Creel sobre todo, quien hace 6 años era el candidato del presidente, el oficial, el candidato de los panistas, y fue Calderón quien se erigió con la candidatura y a la postre con la presidencia.

Ahora que Creel está del otro lado, veremos si actúa con la misma institucionalidad.

Mientras, a Madero no le queda más que asegurar que en su partido no hay imposiciones, que todo se dará democráticamente, que existirá una votación donde –según él– votarán cientos de miles de panistas, escogiendo libremente a quien los representará en los comicios federales del 2012.

Por su parte, Cordero ni renuncia ni hace campaña y estará por 14 meses, susceptible a golpeteos, desgaste y críticas. por aquellos 6 mil pesos que lo hicieron famoso. ¿O será que el presidente Calderón nos tiene otra sorpresa enviándolo al matadero?

http://impreso.milenio.com/node/8967820

Sintesis

(En tiempo real / Erick Becerra)

Ex funcionarios marinistas trafican influencias en Veracruz

- Conversación telefónica infiere tentativa de corrupción
- En sintesis.mx escuche la conversación
- Intentan involucrar al gobernador Javier Duarte de Ochoa

En la sección Multimedia de nuestro periódico sintesis.mx puede usted consultar una conversación telefónica que se infiere involucra a funcionarios públicos del gobierno de Veracruz, quienes, por el tono de la charla se deduce que buscan cometer tráfico de influencias.

En la columna del 18 de mayo pasado, le comenté: la "importación" de recursos humanos poblanos marinistas que está realizando el gobierno de Veracruz. Parece que su llegada comenzaría a darles frutos, como sucedió en Puebla.

Los presuntos involucrados en esta conversación son ni más ni menos que el actual subsecretario de Ingresos de la Secretaría de Finanzas y Planeación del gobierno de Veracruz, José Antonio Mansur Beltrán y Juan Alberto Armendáriz, ex subsecretario de Ingresos de Finanzas y Administración del gobierno de Mario Marín.

Le adelanto que si escucha la grabación, notará que uno de los dos involucrados sugiere echar mano de un supuesto fondo que se constituye de "gastos de notificación" por servicios oficiales.

Fragmentos de la versión estenográfica de esta grabación, que tiene una duración de casi 10 minutos y llegó a manos de este reportero, se la comparto a continuación:

Voz 1: "... Toño te tiene que explicar cuando tú llevas a cabo un proceso de una notificación de un crédito o de una multa..., pagas una multa más gastos de notificación, cuando se hace con Sepomex directamente esos gastos de notificación nadie los hace porque los servicios son de Sepomex. Cuando tú vas pagas la multa pagas la multa más esos gastos de notificaciones... esa lana se queda en una cuenta oscura cuentas que detectamos que hay mucha lana ahí... quisiera yo que se pudieran sacaran esas cuentas para efecto de que pudieras tú puedas financiar otro proyecto que quiero que autorices con el propósito de aumentar la vigilancia de obligaciones y de ahí levantar un chorro de lana cabrón..."

Voz 2: "Está bien, adelante dile a Toño que lo veo en la tarde. Yo lo busco, le mando un mensaje por el celular".

Voz 1: "Ya sé dónde se va a pagar el proyecto. Quería saber si tú en tu negociación con el número 1 le pudieras

Puebla Puebla Pueda Pued

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Junio de 2011

decirle por qué no nos contratamos a estos cuates por seis meses o de aquí a final del año... y a partir del 1 de enero con la lana que saquen se van pagando ¿cómo ves? Porque si no, no avanzamos".

Voz 2: "Yo no lo he visto porque he andado con otras cuestiones en Córdova. Intentaré verlo el miércoles. Pero así tengo más armas. No lo quiero agarrar en su oficina siempre hay gente en su oficina. Y siempre hay orejas".

Voz 1: "Qué palomeas de ahí, qué hacemos y yo creo que con lo que vi que ya me empapé con lo que se puede hacer pagamos esto y unas empresas... inclusive tal vez darle otra connotación a los importes del contrato, hablarlo contigo".

Voz 2: "Entonces me espero a hablar contigo el jueves y busco al gobernador el fin de semana".

Consulte la sección Multimedia de síntesis.mx y escuche la conversación que llegó a este reportero.

Desde los corrillos:

El 18 de mayo pasado publiqué:

"El pasado lunes le prometí que le platicaría de la "importación" de recursos humanos poblanos marinistas que está realizando el gobierno de Veracruz. Pues ahí le va.

El gobierno que encabeza Javier Duarte de Ochoa ha sido víctima de la imposición de ex funcionarios del gobierno de Mario Marín Torres, jefe del Ejecutivo poblano hasta el 1 de febrero pasado.

El tema es delicado porque estamos hablando de la subsecretaría de Ingresos del gobierno del estado, espacio nada despreciable para nadie.

Empero, los personajes cuyos nombres conocerá en estas líneas no salieron tan bien librados durante la gestión marinista.

Juan Alberto Armendariz (ex subsecretario de Finanzas) José Antonio Calderón Beylán (ex director de ingresos), Román Hinojosa Ávila, y Edgar Escalante (ex director de verificación de Finanzas) están figurando entre los nuevos integrantes del gobierno veracruzano, pese a una estela de sospecha en tierras poblanas". Aquí termina la cita.

Seguro ahora no podrán salir con que "esta es mi voz pero no es mi voz".

Usted escuche y juzque.

Nos leemos el viernes.

http://www.youtube.com/watch?v=XqZT2bd8khY

http://www.periodicosintesis.com.mx/mas-videos.php

http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4164/Ex-funcionarios-marinistas-trafican-influencias

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado)

Otro atentado yunquista-panista contra el Estado Mexicano

La política en el sentido del pensamiento conservador, llámese panista, socialdemócrata, democratacristiano, es el arte de gobernar y dar leyes y reglamentos dentro de un sistema democrático. José Ortega y Gasset, filosofo idealista muy estimado y discutido en El Vaticano y en la España de Francisco Franco, expresa lo siguiente: "La forma que en política ha representado la más alta voluntad de convivencia es la democracia liberal. Ella lleva al extremo la resolución de contar con el prójimo y es prototipo de la acción indirecta. El liberalismo es el principio de derecho político según el cual el poder público, no obstante ser omnipotente, se limita a si mismo y procura aun a su costa dejar huecos en el Estado que él impera para que puedan vivir los que ni piensan ni sienten como él, es decir, como los más fuertes, como la mayoría. El liberalismo (conviene recordar esto) es la suprema generosidad, y es, por lo tanto, el noble grito que ha soñado en el planeta".

Perdone el lector la cita larga pero se trae a colación porque esa descripción corresponde al sistema constitucional mexicano que algunos panistas de procedencia yunquista, como el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez pretende hacer a un lado para construir un estado sometido a la leyes divinas a través de sus ministros o representantes, entre ellos, algunos panistas que están displicentes, autoritarios, soberbios, retadores, triunfalista, olvidan que no votaron por ellos, la ciudadanía voto en contra de candidatos corruptos y manipuladores propuestos por el PRI.

Las leyes mexicanas reconocen la libertad de cultos y en ese contexto no impone credo alguno, sin embargo en nuestra historia han existido gobernantes que pretendieron una sociedad agnóstica, o francamente atea, por ejemplo: Tomás Garrido Canabal, "enemigo personal de dios". Para evitar que la religión o conductas antirreligiosas sean fomentadas desde el poder público los legisladores han reiterado, en el artículo 41 constitucional, el laicismo del Estado Mexicano.

Además de la libertad de cultos, nuestra legislación no permite que fondos públicos sean dedicados a las diferentes denominaciones cristianas o de otra índole, incluyendo la Santa Muerte. En este contexto si el presidente municipal quiere asistir a la beatificación de Juan de Palafox y Mendoza, está en libertad, siempre y



Miércoles 01 de Junio de 2011

cuando solicite permiso sin goce de sueldo y pagando viáticos y pasajes de él y sus acompañantes. **Colofón de Plaza.**

Salarios y amenazas. Después de recurrir por varias horas a la interrupción de transito vehicular y al paro laboral transitorio, ayer por la tarde, decenas de trabajadores que son contratados por honorarios recibieron sus cheques de pagos correspondientes a las dos quincenas de mayo que adeudaba la Procuraduría de Justicia Estatal. Otros trabajadores de la misma institución serán objeto de la procuración de justicia hasta la primera quincena de junio. El acuerdo de pago de salarios devengados no descarta la posibilidad de despidos, cuando menos de algunos líderes a los que se considera responsables de la movilización. Los gobernantes panistas, muchos de ellos de procedencia empresarial, son proclives al despido injustificado; en los primeros cien días de gobierno fueron arrojados a la calle más de mil 500 trabajadores estatales y municipales de los cuales más de 800 fueron y son defendidos por un grupo de diputados federales priistas que establecieron oficinas en el viejo fraccionamiento san Francisco...

Protectora ausente. Roto el pilar protector de doña Blanca, Marisela Reyes Rosete tuvo que huir del tianguis que ocupan poco más de 450 personas en el anexo al panteón de La Piedad ; liderando la ocupación ilegal de un predio propiedad federal, desde hace varios años se impuso como interlocutora entre las autoridades municipales y los comerciantes quienes finalmente decidieron arrojarla del paraíso del cobro indebido por uso de espacios de propiedad pública. La determinación de los afectados hizo posible detener los abusos cometidos con sonrisas, en unos casos y amenazas a los rejegos quienes la denunciaron y actuaron. Gracias por los mensajes.

http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4156/Otro-atentado-yunquista-panista-contra-el



(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Los Tiro Moranchel tienen acceso a Facebook por los privilegios que les dan en el penal

Hace un par de días recibí por la red social de *Facebook* la invitación para sumar como "amigo" a Edmundo Tiro Moranchel, el dueño de Invergroup y quien se encuentra en la prisión de San Miguel acusado de defraudar a docenas de clientes. Para mi sorpresa, el reo tenía hasta ayer 547 "amigos", y eso me generó una pregunta básica:

¿Cómo un interno del principal penal del estado puede tener acceso a una computadora y al servicio de internet? La primera respuesta que imaginé es que no necesariamente tiene que ser el propio Edmundo Tiro Moranchel el que esté al tanto de ese sitio de red social; sin embargo, testigos que han entrado al penal aseguran que el acceso a internet de parte de Tiro Moranchel es apenas la punta del *iceberg* de la serie de privilegios que tiene el empresario.

Se dice que los hermanos Leonardo y Edmundo Tiro Moranchel, dueños de Sitma e Invergroup, respectivamente, en el penal de San Miguel no solamente tienen acceso a internet, sino también a teléfonos celulares e incluso uno de ellos, sin ningún pudor, porta un reloj de lujo de la marca Rolex, la misma que siempre ha sido signo de poder económico.

Dicha situación es posible porque los empresarios, que son acusados de haber timado a miles de pequeños ahorradores, muchos de ellos trabajadores jubilados, amas de casa o labriegos, se encuentran en un área no peligrosa de la prisión.

Y por si fuera poco, en ocasiones llegan al extremo de que desayunan o comen en la misma mesa de un alto funcionario del Centro de Readaptación Social de Puebla (Cereso).

En torno a los hermanos Tiro Moranchel se especula que el trato privilegiado que supuestamente reciben de las autoridades del Cereso no solamente les sirve para tener una estancia tranquila y cómoda, además de poder atender sus asuntos relacionados con los negocios que les llevaron a la cárcel, sino que también podrían estar haciendo negocios dentro de la prisión.

Pues se dice que curiosamente a los pocos días de que llegaron los hermanos Tiro Moranchel aparecieron seis máquinas de juegos de video, junto con un nuevo negocio de renta de electrodomésticos como refrigeradores, batidoras, estufas y lavadoras para los internos que puedan pagar esos pequeños "lujos".

Lo interesante de esto que estoy narrando es que cuando el director del penal de San Miguel era Heriberto Galindo Martínez, un funcionario marinista, ya eran un secreto a voces los privilegios que tenían los hermanos Tiro Moranchel, junto con el empresario Jorge Canan, cuya esposa siempre que lo visita entra por un acceso especial, portando teléfonos celulares, bolsas de diseñador, gafas y ropa obscura, que se supone están prohibidas.



Miércoles 01 de Junio de 2011

Ahora que el nuevo director es Juan Roberto Montes Romero, quien ya estuvo al frente de un centro de reclusión en el conflictivo estado de Tamaulipas, las cosas siguen iguales que como estaban en la época de Heriberto Galindo

Entonces surge la pregunta: ¿qué pasó con el combate a la corrupción y los abusos en los penales que ofreció el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado?

Tal parece que no se ha hecho nada, o a alguien no le conviene que se haga algo contra los abusos y la corrupción.

Se dice que al revés, acorde "al crecimiento de la carestía", ha aumentado a 4 mil pesos la cuota para que un interno no sea recluido en una celda de la zona en donde están los presos que son adictos, violentos o que están contagiados con VIH. Que las visitas conyugales subieron de 350 a 400 pesos. Y las "visitas conyugales especiales" subieron de mil 500 a mil 800 pesos.

Dicho de otra manera, en el Cereso de San Miguel cambiaron a los directivos para que todo siga igual.

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/cuitlatlan.php

(Carpeta/Sergio Cortés Sánchez)

Los días maravillosos

Los primeros días de las gestiones públicas generan desbordado optimismo: propios y extraños quieren creer que la entrante administración será diferente a la anterior, y en caso de tener una valoración positiva de los relevados, la nueva gestión, de probos superhéroes será mucho mejor. Los cambios, en esa concepción lineal de la historia, sólo pueden ser positivos y para beneficio colectivo. Así se creyó durante los primeros meses de los ediles Enrique Doger y Blanca Alcalá; en los primeros 100 días de los gobernadores Melquiades Morales y de Mario Marín; también en los de Vicente Fox y Felipe Calderón, y lo vuelve a ser con Rafael Moreno y Eduardo Rivera. Mención aparte merece Ernesto Zedillo, quien asumió el cargo bajo la protesta del fiel de la balanza, en medio de una fuerte crisis económica y terminó muy bien valorado cuando entregó el cargo a Vicente Fox; tales son algunos de los resultados de 11 encuestas de opinión pública aplicadas telefónicamente en el municipio de Puebla entre los años de 1999 y 2011.

Las demandas ciudadanas en el municipio de Puebla son prácticamente las mismas desde hace tres gestiones: la inseguridad pública es considerada el problema central de las colonias y del municipio. Un mejor sistema de vigilancia y de administración de justicia ayudaría en algo a resolver ese problema, y mucho mejor si los jóvenes estuvieran en las escuelas; los adultos en el trabajo; hubiera seguridad alimentaria para todos y la administración pública tuviera un desempeño eficiente y honrado. Los servicios públicos y la obra pública son ubicados como el segundo y tercer problema de las colonias, en tanto que la mala administración pública y la obra pública se visualizan como el segundo y tercer problema del municipio. Las personas de 18 años o más que radican en Puebla desean que el presidente municipal logré conformar un gobierno eficiente, honesto e incluyente (32 por ciento); que combata la inseguridad (32 por ciento) y que atienda los problemas económicos (25 por ciento): si pudieran hablarle, le dirían que gobierne con honestidad, eficiencia y respetando la pluralidad (39 por ciento); que se aplique en fomentar el empleo (27 por ciento) y enfrente al crimen organizado (20 por ciento).

La valoración de la presidencia municipal de Eduardo Rivera es más o menos similar a las dos anteriores: los insatisfechos con la obra pública (guarniciones, banquetas, pavimento, puentes, pasos peatonales, alcantarillas) son más que los satisfechos (Blanca Alcalá y Eduardo Rivera); en cambio, con Enrique Doger sucedió lo contrario. Con relación a la prestación de servicios (recolección de basura, mantenimiento de parques y jardines, limpieza de calles, señalización vial, vigilancia y alumbrado público), la calificación promedio otorgada al actual presidente fue de 6.4; la de Enrique Doger de 6.6 y la de Blanca Alcalá de 6.2 puntos, siempre en una escala del 1 al 10.

Eduardo Rivera registra una valoración favorable; los ciudadanos que asocian a ese político con atributos positivos son más que lo que lo hacen con atributos negativos; su aceptación es alta, pero no tanto como la que en sus primeros meses registró Blanca Alcalá. Comparada la forma en que se desempeñan el presidente municipal y el gobernador, Doger y Alcalá tuvieron luz propia y mejor desempeño que el gobernador Mario Marín; en cambio, Eduardo Rivera es opacado por Rafael Moreno; quizá por ello busca el milagro en Navarra con la beatificación Juan de Palafox y Mendoza.

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/car09.php

(Editorial)

Rivera gobierna con talante religioso

Al realizar un recorrido por la catedral de Puebla, el presidente municipal de la capital, Eduardo Rivera Pérez, anunció que se enfocará al mantenimiento y rescate de dicho inmueble religioso, arguyendo que se trata de "el

Puebla

LACIUDAD QUE QUE remos

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Junio de 2011

edificio más importante de toda la ciudad".

De manera cada vez más abierta el alcalde capitalino exhibe su interés por atender los asuntos de su conciencia religiosa en vez de resolver los problemas del ámbito público, para lo cual fue electo.

El de Rivera Pérez es un gobierno que está guiado por los preceptos que marca el clero político, y en ese sentido se comporta como una administración de ultraderecha, lo cual puede ser sumamente peligroso para cualquier sociedad pero, sobre todo, para una plural y divergente, como la poblana.

En efecto, existen al menos tres rasgos que pintan de cuerpo entero las inclinaciones prioritarias del presidente municipal de Acción Nacional: el viaje que con recursos del erario hará a Navarra, España, para poder asistir a un acto religioso en honor de Juan de Palafox y Mendoza. También las declaraciones acerca de la importancia de la familia para su gobierno, aunque su concepción del núcleo familiar no es otra que el tradicional infundido y divulgado por la iglesia católica, y ahora la decisión de destinar recursos públicos a la catedral, un inmueble que está a cargo del clero pero que, sobre todo, recibe desde siempre buena cantidad de recursos públicos y privados para su mantenimiento y su conservación.

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/06/01/puebla/editorial.php

LA OPINION

(Primera Columna/Oscar López)

• Alcalá ya está en campaña • Junta de Coordinación, hasta el otro año

Blanca Alcalá estuvo muy activa en Izúcar de Matamoros donde se reunió con varios representantes de sectores de ese municipio que por cierto, está calientito. Ahí aceptó su interés por contender para la Senaduría pero que aún no era momento de hacer pronunciamientos, solo de que la conozcan.

Y es que si bien la ex presidenta municipal es uno de los mejores, sino es que el mejor activo que tiene el PRI en pos de la posición más importante para el 2012, fuera de la Presidencia, claro. Sin embargo, el conocimiento que la gente y los propios priístas tienen de Alcalá, se circunscribe a la capital, mientras que en el interior del Estado no la conocen.

Alcalá no estuvo sola pues fue Jorge Estafan, su amigo de años, quien le preparó el encuentro, pues cuando el hoy Secretario de Finanzas del PRI nacional fue diputado federal, logró esta posición por Izúcar. Por cierto en ese año fue cuando el PRI perdió casi todo ante el PAN.

Ayer en el Congreso del Estado se formalizó el segundo periodo ordinario de sesiones de este año y se dejó en claro, al menos por su presidente Guillermo Aréchiga, que durante las actividades legislativas que arrancan este día, no se va a crear la famosa Junta de Coordinación Política como se había ofrecido al inicio.

La verdad es que esa ya no es una prioridad en la modificación a la Ley Orgánica del Poder Legislativo pues el acuerdo entre las fracciones parlamentarias fue rotar la presidencia del máximo órgano del Congreso, recayendo en él, el primer año de ejercicio y para el 2012 le tocará a un priísta.

Lo que sí es de destacarse es que Aréchiga dijo que no va a pedir licencia a su cargo aunque le interese buscar una candidatura para el próximo año.

El motivo es claro pues se dice que su posición al Senado está casi segura pues su llegada no será por hacer campaña, sino por la vía plurinominal, pues así están ya establecidos los tan llevados y traídos "acuerdos políticos".

CONFETI...Donde los empresarios también le apostarán a una candidatura para el 2012 es en el PRI, pues ayer Instituto Político Empresarial a cargo de Alfredo Rivera Espinosa, se dedicará a aglutinarlos para garantizar el triunfo de su partido para la Presidencia de la República...y eso, por supuesto, incluye ceder algunas posiciones. http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3538



(La Radiografía/Fabián Gómez Hernández)

Empleados de Eduardo Rivera falsifican y alteran dictamen

El secretario general del Ayuntamiento de Puebla Manuel Janeiro Fernández y el regidor del PAN Pedro Gutiérrez, incurrieron en el delito de falsificación de documentos y alteración de los mismos en el supuesto dictamen que presentaron ante la Procuraduría General de la República, donde aseguran sin fundamentos un daño patrimonial a las arcas municipales.

Fue en la sesión de Cabildo del día de ayer, cuando los empleados del alcalde Eduardo Rivera, hicieron evidente

Puebla Puebla Pueda Pueremos*

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada

Miércoles 01 de Junio de 2011

su torpeza al entregar un dictamen modificado y alterado comparado con el que obra en poder e la PGR, por presunto daño patrimonial que solo existe en su cabeza.

Ayer, el equipo de Blanca Alcalá analizaba la posibilidad de denunciar por un delito penal a estos funcionarios que solo utilizan el escándalo y el chantaje como el único instrumento para llamar la atención, sin fundamentos y con todo el dolo del mundo.

Inicia Alcalá campaña

Ayer, en el municipio de Izúcar de Matamoros, la ex alcaldesa de Puebla Blanca Alcalá Ruiz, inició formalmente su precampaña en busca de la candidatura al Senado de la República por el PRI.

Blanca sin lugar a dudas se ha convertido en un activo importante del PRI y por su condición de mujer (género), es muy probable que se le abra el espacio para participar por la Senaduría de la República, dejando atrás a varios de sus compañeros priistas que quieren.

No hay que perder de vista que detrás de las aspiraciones de Blanca se encuentra el grupo del poderoso Emilio Gamboa Patrón y por otra parte, Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN del PRI y hombre muy cercano a Humberto Moreira, líder nacional del tricolor.

Esos personajes son los que empujarán a Blanca para el Senado, no sin restar méritos a la figura política de la mujer que se ha ganado un espacio por haber entregado buenas cuentas durante su gestión, pese a las acusaciones dolosas y falsas de la administración de Eduardo Rivera.

A Blanca le fue bastante bien y tuvo la aceptación de representantes de la sección 77 del Sindicato de Trabajadores de la Industria Azucarera (STIA), Noel Ramírez Mendoza, secretario de Cosechas de la Confederación Nacional de Propietarios Rurales (CNPR), integrantes del magisterio de la sección 23, el exdiputado local y federal, Cutberto Cantorán Espinoza; el delegado regional de Gobernación y ex alcalde de Chiautla de Tapia, José Tello Ríos.

En otras palabras, la ex alcaldesa dejó un buen sabor de boca entre los presentes, a quienes convenció con su trayectoria y resultados que ha dado desde los diversos cargos que ha ostentado.

Todavía falta mucho camino para este largo maratón, pero Alcalá lleva un pié delante de todos los competidores.

Los Enanos que crecen al interior del Instituto Electoral del Estado

Un correo textual:

"Alimentado por su ego de superioridad, revanchismo, rencor y venganza el enano del consejero presidente del IEE, Jorge Sánchez Morales con todo y su mal genético, ya que tiene más grande el hígado que el cerebro y por lo tanto todos sus actos y decisiones que toma con el cargo de presidente al interior del Órgano Electoral se las gana el hígado a su diminuto cerebro y como muestra la desesperada presión por colocar a personal al interior del instituto.

Ejemplo, las marras que en su momento tuvo con la empresa y negocio familiar MEGA CENTRO y MEGA RED, empresas mismas que durante todo el proceso electoral del dos mil diez prestaron su servicio de arrendamiento de equipos de cómputo, página y servidor de Internet algo normal a simple vista como en toda dependencia. Lo interesante es lo que Jorge Sánchez Morales hace por quedar bien con el empresario Sergio Abascal socio de las empresas mencionadas y tío de un trabajador del IEE de nombre José Gerardo Abascal Castellanos, quien hasta hace unos días se desempeñaba como Analista Auditor en la Contraloría Interna del IEE, mismo que fue literalmente corrido por el titular de la contraloría ya que este empleado solo se dedicaba a filtrar información a su mentor Jorge Sánchez, quien desesperado por no quedar mal por segunda vez con el tío de este empleado ya que un su primera intentona Jorge Sánchez trato de colocar al sobrino como encargado del área de Informática, acción que no le fue permitida.

Y aprovechando la debilidad de los integrantes de su Junta Ejecutiva del Instituto Electoral, logró colocarlo como analista de la Coordinación de Comunicación Social con un buen sueldo que rebasa los once mil pesos, una posición a la que Jorge Sánchez le conviene que ocupe este analista por aquello de las filtraciones a los medios de comunicación y la segunda no provocar a que el empresario de MEGA CENTRO y MEGA RED Sergio Abascal y tío de este personaje, ventile los negocios que hicieron en su momento.

Para aquellos que llegaron a pensar que Jorge Sánchez Morales, presidente del Instituto Electoral del Estado estaba solo como enano en su fiesta electoral se darán cuenta que no es así, ya que el enano se alimenta y crece al interior del IEE, ¿será por los acercamientos que busca a través de la buenas relaciones personales de la pareja sentimental de Sánchez Morales con el Gobernador?

Pronto le contare más de este asunto.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



Miércoles 01 de Junio de 2011

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

iiiGoooya!!!

Una institución educativa, con antecedentes centenarios, como la Universidad Autónoma de Puebla ha vivido casi todo. Las paredes del edificio central, El Carolino, pueden contar historias vinculadas a ese largo proceso que en varios momentos la han puesto a prueba.

Ayer mismo, un grupo de nostálgicos universitarios celebraba las cinco décadas de la Reforma y por la mañana su rector, Enrique Agüera, recibía un documento indispensable hoy en un mundo globalizado: la certificación internacional de sus finanzas.

En 1981, fui testigo como ante un grupo de reporteros de la ciudad de México, el entonces rector Luis Rivera Terrazas defendía su proyecto de Universidad Crítica, Democrática y Popular y la entrada masiva e indiscriminada a sus aulas -presumía que tenía más de 100 mil estudiantes inscritos- y "la obligación" del Estado mexicano de sufragar lo que costara sin rendir cuentas.

El sambenito de la autonomía impedía que revisaran las finanzas de la UAP, ni pensar en una auditoría externa y menos en una revisión de una instancia oficial; entonces el dinero entraba y el poderoso tesorero, el contador Rafael Bautista, lo gastaba de una manera casi como su patrimonio personal porque los detalles y las cuentas más importantes las guardaba en su cabeza y no en los archivos.

Fue a principio de los noventa que las cosas empezaron a cambiar, fue todavía a un rector que militó en el Partido Comunista Mexicano, José Doger, a quien le tocó iniciar un proceso de 20 años para adecuar a la universidad a los nuevos tiempos. La UAP aceptó las auditorias externas y que sus cuentas estuvieran abiertas a la revisión de la SEP y después de los Congresos federal y local.

Hubo cambios legales y hoy sus cuentas públicas son revisadas por la Auditoría Superior de la Federación, el Órgano Superior de Fiscalización y el Congreso estatal y revisadas y calificadas por instancias internacionales hasta convertirla en la universidad pública mexicana que ocupa el más alto lugar en el ranking del manejo de sus finanzas, lo que aunado al esfuerzo de su comunidad por elevar la calidad académica, convierten a la UAP en un modelo a seguir.

Pasaron luchas y años de los universitarios poblanos para llegar a este reconocimiento que merecidamente recibió Enrique Agüera, quien desde el principio de su gestión se empeñó en conseguir los mejores resultados y ahí están las pruebas.

Ayer, en Nueva York, el rector recibió de manos de Roberto Sifon-Arévalo, director de Análisis de Finanzas Públicas de Standard & Poor's, la certificación por contar con finanzas sanas, promover la transparencia institucional, el mejoramiento de la calidad y mostrar eficiencia en sus procesos financieros.

Agüera a nombre de la comunidad estableció que: "es un ejercicio de transparencia porque en la Universidad queremos que con hechos, y con papeles en la mano se certifique, se acredite que estamos haciendo buen uso de los recursos y que las finanzas de la Universidad están en buenas condiciones; que el poblano y el mexicano sepan que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla no sólo tiene calidad académica sino que también tiene buen manejo de sus recursos".

La certificadora otorgó la calificación de "mxA+" que le asignó por primera vez en 2008. La institución ha logrado sostener y fortalecer su desempeño presupuestal durante los últimos años, lo que la coloca en posibilidades de mostrar un satisfactorio manejo financiero, moderados niveles de deuda y una adecuada posición de liquidez.

Poco se puede agregar a este momento destacado e histórico en la vida de una comunidad diversa y plural que sin duda es influyente y uno de los orgullos de los poblanos. Alcanzar ese alto nivel de calidad académica y finanzas sanas bien vale un iiiGoooya!!!

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/

(Angelopolitanas)

Las observaciones que el Cabildo de la capital poblana sobre el proceso de entrega recepción de la administración de Blanca Alcalá avaló en su sesión extraordinaria de ayer por mayoría, son eso y ningún administrador público puede ponerse nervioso si tiene la conciencia limpia. Que sufran los que tienen carteras "gordas" porque ellos saben que esos recursos no son legales.

El proceso administrativo continúa y puede durar casi un año en que se desahogue, ya que tienen que existir un periodo de presentación de pruebas, de descargo y al fin el Órgano de Fiscalización del Congreso será la instancia que determine qué y cuánto fue lo que se malversó –si eso sucedió- en la gestión anterior para proceder a



Miércoles 01 de Junio de 2011

demandas penales.

El silencio de Blanca Alcalá es significativo ya que ella está entre semana atenta a su trabajo en el sector popular del PRI a nivel nacional y en corto y abiertamente ha manifestado que está tranquila porque ella ni ordenó ni cubrió acciones corruptas: el fin de semana pasado se le vio en un centro comercial de la capital concurrido muy saludadora.

La inquietud tiene otro origen y es el político, porque hay claros intereses por ponerle obstáculos a sus aspiraciones futuras, pero esa es otra historia.

@

El viernes pasado se llevó a cabo la tercera comida de los miembros del gabinete de Mario Marín con el mismo ex gobernador, en esta ocasión la sede fue la casona de Rafael Moreno Valle Buitrón y dicen quienes estuvieron en el lugar que fue toda una chorcha que terminó entrada la noche.

Para evitar especulaciones y que haya malas interpretaciones, a través de un emisario confiable el ex mandatario envió un recado al encargado de la política interior del actual gobierno para decirle que la política en el estado no es tema ni tampoco pretenden ponerle piedras en el camino al actual gobernador. Planean continuar con los encuentros los últimos viernes de cada mes. Pronto habrá respuesta ante el mensaje marinista.

@

Organizaciones no gubernamentales poblanas participarán en la Caravana Nacional por la Paz que saldrá el próximo 4 de junio de Cuernavaca, pasará por la capital de la República ese mismo día y concluirá el 10 de junio en Ciudad Juárez.

Los miembros de la Red Ciudadana por la Paz con Justicia Puebla señalaron la urgencia de que las autoridades federales cambien la estrategia de lucha contra el narcotráfico porque suman más de 40 mil muertes y miles de desaparecidos en todo el país. Exigieron que en el estado no se permita el avance de grupos de narcotraficantes y pidieron que se combata de raíz la el problema del tráfico de enervantes.

@

El pasado 27 de mayo el juez quinto de Distrito en el estado dictó sentencia en el juicio de amparo 423/2011 promovido por el empresario Ricardo Henaine en contra del gobierno del estado por la recuperación del edificio donde por años se ubicaron las oficinas del periódico El Heraldo y se sobreseyó.

Se le desechó a Grupo Rihemez una ampliación de demanda de amparo, que pretendía echar atrás la orden en la que el juez décimo segundo Civil de Puebla ordenó la ocupación administrativa del inmueble y la autorización concedida al gobernador de Puebla para que "acuerde las medidas conducentes al uso, vigilancia y aprovechamiento del bien ocupado".

Hasta ahora el marcador sigue a favor del gobierno poblano, ya que el empresario ha perdido en instancias de la justicia federal.

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/



(Contrastes/Carlos Gómez)

Eduardo Rivera acorrala a Blanca Alcalá

El PRI encontró un error en el dictamen de casi 2 mil millones de pesos aprobado por el Cabildo, pero no tuvo más armas para pelear.

Un error que intentaron maximizar.

La bomba de los priístas, quizá no llegue a explotar.

Y es que en primera instancia dijeron que habían denuncias ante la PGR y ante la insistencia de los medios de comunicación terminaron por aceptar que sólo se presentó una constancia de hechos.

En términos legales hay una enorme diferencia entre constancia de hechos y denuncia penal.

La estrategia no fue mala, pero no la pudieron sostener.

Su error fue filtrar con anticipación el error matemático, porque eso puso en alerta a los abogados del Ayuntamiento para determinar que no pasaría nada legalmente.

Y es que en estrictos términos jurídicos un dictamen de Comisión jamás superará a un dictamen aprobado por el Cabildo.

Así es la lógica jurídica.

Y en ese tenor el dictamen no será invalidado por parte del Congreso.

Las irregularidades tendrán que ser solventadas en el Cabildo y en el Órgano de Fiscalización Superior, no en la PGR.



Miércoles 01 de Junio de 2011

La estrategia deberá ser replanteada.

Los priístas perdieron la oportunidad de evidenciar en Cabildo otros errores.

Estaba la mesa puesta.

Estaban las armas listas.

Pero decidieron dar la media vuelta.

Las observaciones están vigentes y son cerca de 2 mil millones de pesos.

Así que esta historia apenas comienza.

Hagan sus apuestas.

No hay que olvidar que Blanca Alcalá tiene muchos enemigos zavalistas que cobran como diputados locales.

Por eso resulta importante el dictamen.

La ex presidenta municipal está acorralada.

Habrá que esperar una respuesta.

Y le puedo anticipar que vendrá de la defensa jurídica de la ex presidenta.

Ahí está la clave de esta batalla.

Los regidores poco o nada pudieron hacer por Blanca Alcalá.

** ** **

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/

